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Samedi 28 avril 2012 

NOUVEAU SYSTEME FINANCIER 
 

La remise à zéro (Reset)  
 

Cela se produira au moment de l’Événement et fait partie de l’opération.  

 

Jour 1  

Lorsque la masse critique de pression est exercée sur la Réserve fédérale, celle-ci sera obligée de rembourser la 

dette qu’elle doit aux gens en raison de ses opérations frauduleuses. Et comme la Fed n’a pas d’argent pour 

rembourser cette dette, elle fera faillite. Cela déclenchera une réaction en chaîne de la BRI (Banque des 

règlements internationaux), du FMI (Fonds monétaire international), de la Banque mondiale et toutes les banques 

centrales du monde feront également faillite.  

 

L’extrême volatilité des marchés se traduira par un krach boursier mondial. Les marchés boursiers fermeront, y 

compris la Bourse de New York (NYSE – New York Stock Exchange).  

 

Tous les instruments financiers comme les options et les échanges de défaut de crédit seront remis à zéro.  



Tous les comptes criminels seront fermés et remis à zéro. Tous les comptes bancaires publics de la Cabale seront 

saisis. Toutes les saisies seront gelées, ainsi que l’ensemble des dettes publiques et privées (prêts hypothécaires, 

prêts, dette de carte de crédit).  

 

Jour 2-7  

Les banques seront fermées et il y aura beaucoup d’incertitude et de confusion. Certaines entreprises seront 

fermées temporairement. Parmi ceux qui restent ouverts, certains pourront accepter de l’argent liquide, d’autres 

n’accepteront que des pièces d’or ou d’argent. Les cartes de crédit ne seront pas acceptées, car le système sera 

arrêté. Il pourrait y avoir des problèmes modérés avec les chaînes de distribution, il est donc sage de stocker de la 

nourriture et de l’essence.  

 

Réévaluation (RV)  
 
Environ 1 semaine après l’Événement  

Il pourrait encore y avoir de légers problèmes dans les chaînes de distribution. 

  

Un nouveau système financier sera mis en place. Il sera appuyé avec l’or de Yamashita. Cet or sera stocké dans 

des endroits qui n’ont pas à être divulgués pour le moment. L’or de Yamashita ne sera pas échangé sur les 

marchés ouverts. Un panier de devises comme le dollar américain, l’euro, la livre sterling, le franc suisse, le yen 

japonais et le yuan chinois constitueront la base de ce nouveau système. 

 

Les banques qui n’avaient pas de liens étroits avec la Réserve fédérale et qui n’ont pas fait faillite rouvriront. 

Elles ne seront pas autorisées à facturer des intérêts. Toute leur comptabilité sera totalement transparente pour le 

public. Le marché boursier ne rouvrira pas.  

 

La réévaluation aura lieu. Cela signifie que les taux de changes entre les différentes monnaies vont changer, mais 

pas radicalement. Ils reflèteront plus fidèlement la productivité réelle des nations. Le dinar irakien ne gagnera pas 

beaucoup de valeur, contrairement aux spéculations de nombreuses personnes. Les billets de la Réserve fédérale, 

les billets en euro et bien d’autres seront largement acceptés, jusqu’à ce qu’ils soient supprimés en quelques mois 

et que de l’argent frais soit imprimé.  

 

Tous les accords, contrats et responsabilités commerciaux équitables dans le monde seront maintenus et 

respectés. Les accords commerciaux impliquant des interactions criminelles ou frauduleuses avec la Cabale 

seront annulés, nuls et non avenus.  

 

Après quelques semaines les multinationales seront obligées de racheter leurs actions, ce qui les forcera à faire 

faillite. Elles seront scindées et leurs parties saines seront nationalisées dans leur propre pays.  

L’existence de fonds de donation global sera ensuite présentée au public. Ces fonds comprennent environ 70 000 

milliards de dollars provenant d’anciens patriotes reliés à l’Armée Positive, 100 000 milliards de dollars 

provenant de la Société du Dragon Blanc (White Dragon Society) et des groupes Templiers, 120 000 milliards de 

dollars du Mouvement de la Résistance et 10 000 milliards de dollars du « Fond de prospérité Saint-Germain ». 

Les fonds de donation globale comprendront également tout l’argent et les actifs de la Cabale.  

 

Les fonds de donation globale seront utilisés à plusieurs fins. Premièrement, toutes les dettes nationales, 

publiques et privées seront remboursées dans le monde entier. Après cela, tous les gens recevront un 

dédommagement pour tous les vols et activités criminelles commis contre eux par la Cabale. Ensuite, des fonds 

de prospérité seront libérés et des projets humanitaires, environnementaux et de nouveaux projets liés aux 

technologies de pointe seront financés. Une partie de l’argent du Fond de prospérité Saint-Germain va aller 

directement aux Travailleurs de la Lumière, le reste servira à financer des projets liés à l’introduction du Premier 

Contact. 

 

 

 

 

 

 



Lundi 20 août 2012  

OPERATION DREAMLAND 
 

L’Opération Dreamland (pays des rêves) est une opération des Forces de la Lumière visant à créer une nouvelle 

Renaissance à la surface de la planète. La première Renaissance, il y a 500 ans, a été initialisée par un certain 

groupe occulte positif derrière la Noblesse Blanche à Florence au 15e siècle. 

 

La deuxième Renaissance sera lancée par le même groupe occulte dans le monde entier et annoncera la victoire 

finale de l’esprit humain libre sur les forces de la limitation. 

 

Des contacts ont été établis avec les lignées de la Noblesse Blanche qui ont été impliquées dans la naissance de la 

première Renaissance et pourraient tout aussi bien aider à la création de la seconde.  

 

Le contact établi avec les lignées de la Noblesse Blanche du Graal signifie la restauration des mystères de 

Madeleine en tant que préparation à la véritable révélation de la Déesse.  

 

Le Mouvement de la Résistance constituera la principale force d’opération de l’opération Dreamland à compter 

de l’Événement. L’opération Dreamland à un double objectif.  

 

- Premièrement, redonner l’abondance aux Travailleurs de la Lumière. Beaucoup de Travailleurs de la Lumière 

ont la conviction que spiritualité signifie vivre dans la pauvreté. Ce système de croyances n’est que le fruit d’une 

programmation mentale de la Cabale. En vérité, l’abondance physique est une expression naturelle de la beauté 

de l’âme incarnée et chaque Travailleur de la Lumière mérite l’abondance dans sa vie. La Cabale veut éloigner 

les Travailleurs de la Lumière de l’aisance financière pour entraver le progrès des Forces de la Lumière. Les 

méthodes vont de, relativement inoffensives, telle que de la désinformation promulguée par des agents payés 

pour attaquer COBRA par exemple avec des citations telles que :  

« COBRA prend des dons de 1000 $ », à modérées, telles que des entités négatives non physiques bloquant les 

activités commerciales de Travailleurs de la Lumière, puis plus sérieuses, en bloquant l’accès à ses propres fonds 

ou bien les volant carrément.  

 

Le Fond Saint-Germain a été créé à la fin du 18e siècle par le comte de Saint-Germain dans le but d’assister les 

Travailleurs de la Lumière au moment du changement d’âge. Le Fond Saint-Germain sera débloqué dès que la 

Cabale sera supprimée, au moment de l’Événement. Les Travailleurs de la Lumière pourront enfin vivre en 

abondance.  

 

- Le deuxième objectif de l’opération Dreamland est de commencer à divulguer les véritables enseignements 

occultes des écoles de mystère des Maîtres Ascensionnés. Au cours des 26 000 dernières années, alors que cette 

planète avait été mise en quarantaine et pratiquement coupée du contact direct avec les Maîtres Ascensionnés, les 

enseignements spirituels ont dégénéré et maintenant « les aveugles guident les aveugles ». Comme exemple, 

nous avons de nombreux messages canalisés censés provenir des Maîtres Ascensionnés ou de la Confédération 

Galactique. Ce qui se passe dans la plupart des cas, c’est un véritable contact énergétique, mais sur le plan 

mental, les Archontes utilisant leur technologie afin d’insérer des messages qui ont l’apparence de messages 

emplis d’Amour et de Lumière, mais qui au final ne sont que des phrases recyclées.  

 

Au moment de l’Événement, les Forces de la Lumière commenceront à révéler de véritables enseignements de la 

Lumière. Dans de nombreux cas, ces enseignements seront un peu différents de ce à quoi la plupart s’attendent, 

car cette planète a été coupée de la vraie Lumière depuis 26 000 ans et beaucoup de choses ont été oubliées 

depuis fort longtemps. 

 

 

Mercredi 5 septembre 2012  

LA CONFRERIE DE L’ÉTOILE 
 

 

« La Confrérie de l’Étoile est un avant-poste planétaire de la Loge Bleue de Sirius, connectée à Sirius via Jupiter 

et le Commandement Jupiter. Le but de la Confrérie de l’Étoile est de guider l’évolution de la planète sous la 

direction de Sanat Kumara. Le cercle interne de la Confrérie de l’Étoile est composé des Maîtres et des Arhats 



qui ont accompli leur Ascension sur cette planète. Le cercle externe est composé de la Confrérie Ésotérique, qui 

comprend les disciples des Maîtres Ascensionnés qui ont atteint le septième sous-degré de la troisième Initiation. 

L’ancrage physique de la Confrérie de l’Étoile est le vaste royaume souterrain de Shamballa, où opère la Grande 

école de mystère de la Confrérie Transhimalayenne. La Confrérie Ésotérique représente son antichambre. 

 

La Confrérie de l’Étoile n’a jamais été publique depuis le temps de l’Atlantide. Elle travaillait secrètement grâce 

à ses disciples. Les disciples de la Confrérie de l’Étoile font partie de l’Ordre de l’Étoile. Cet ordre est une 

communauté, un mandala de 144 000 êtres stellaires des premières, deuxièmes et troisièmes initiations qui se 

sont incarnés sur cette planète dans le but de réaliser une triangulation occulte de la Lumière et de l’obscurité. 

Les membres de l’Ordre de l’Étoile ont influencé la situation mondiale grâce à la guidance télépathique de la 

Confrérie de l’Étoile.  

 

Ils ont provoqué l’épanouissement de la culture gréco-romaine, aidé par des impressions télépathiques de la 

Confrérie de l’Étoile. Ils ont été actifs en tant que prêtres-druides dans la culture celtique. En tant qu’Esséniens, 

ils ont collaboré au projet d’Ascension de Jésus et de Madeleine et de la lignée familiale du Graal pour 

contrebalancer la treizième lignée de la Noblesse Noire. Ils ont fondé les ordres d’initiation soufis. Au 12e siècle, 

ils ont fondé le mouvement cathare et albigeois, qui a ravivé les mystères de la Déesse, par la poésie des 

troubadours et ont fait revivre les mystères Gnostiques chrétiens qui existaient avant le culte chrétien de 

Constantin. Au 13e siècle, ils ont fondé l’ordre des Templiers, lequel a été basé sur la découverte des textes 

ésotériques d’Isis, dans la crypte sous le temple de Salomon. L’information de ces manuscrits a permis le retour 

des anciens mystères stellaires égyptiens et la formation des francs-maçons. Basé sur une impulsion reçue de la 

Confrérie de l’Étoile, les loges cathares cachées ont déclenché la Renaissance vers 1450 à Florence donnant 

forme à notre civilisation occidentale telle que nous la connaissons aujourd’hui. Cela a rempli les conditions 

nécessaires pour l’arrivée des premiers représentants de la Confrérie Ésotérique en Europe par le réseau 

souterrain du Tibet.  

 

Depuis ce temps, quelques dizaines de représentants de la Confrérie Ésotérique travaillent secrètement en 

coulisses en Europe. Ils étaient principalement actifs au 16e siècle à Florence, Venise et Vérone, au 17e siècle à 

Londres ainsi que partout en Angleterre, au 18e siècle à Paris. La Confrérie Ésotérique a transmis l’impulsion 

spirituelle, pour le début du mouvement de l’Illumination, à l’Ordre de l’Étoile ce qui a remodelé le 18e siècle et 

a jeté les bases de la révolution scientifique et technologique.  

 

La Confrérie Ésotérique a déclenché la création de l’école de mystère par le comte de Saint-Germain à Paris en 

1775. Cette école secrète a été active pendant environ 100 ans, puis la Confrérie Ésotérique a activé la création 

de la Société Théosophique par Helena Petrovna Blavatsky en 1875. Grâce à des impressions télépathiques, la 

Confrérie a guidé les progrès scientifiques, en particulier à travers Nikola Tesla.  

 

À présent, la Confrérie Ésotérique n’est pas impliquée dans la matrice du système sur la planète Terre. Nous 

vivons dans des endroits non divulgués à la surface de la planète. 

 

Le symbole ésotérique de la Confrérie de l’Étoile est la pierre céleste de Sirius, joyau de feu, Cintamani, lapis ex 

coelis, qui représente le joyau de notre vrai Soi (atma-buddhi-manas).  

 

 
 

Le symbole ésotérique de l’Ordre de l’Étoile est le calice de Moldavite, pierre céleste des Pléiades, le Saint 

Graal, sangreal, qui représente notre corps causal et la noblesse stellaire, le mandala de 144 000 êtres stellaires de 

Lumière.  

Amor Vincit Omnia ! (L’Amour Victorieux) »  

 

La Confrérie de l’Étoile est le dernier vestige pur des écoles de mystère de Lumière de l’Atlantide. La Cabale a 

essayé de l’infiltrer sans succès, car les règles d’admission sont très strictes. Hélas, la Cabale a réussi à infiltrer 



les écoles de mystère plus connues et publiques, comme les Jésuites ont pu le faire avec la Franc-Maçonnerie au 

début des années 1800 et avec la Société Théosophique qui a été infiltrée après la mort d’Helena Blavatsky, et 

ses enseignements ont ensuite été mal utilisés par la Cabale. C’est la cause de la grande confusion parmi les 

Travailleurs de la Lumière, mais les vrais enseignements seront restaurés bientôt dans le cadre de l’opération 

Dreamland. 

 

 

Vendredi 22 février 2013  

BREVE MISE A JOUR SUR LA CONFERENCE DE LONDRES  
 
Notre conférence a été un grand succès ! En coopération avec Saint-Germain, nous avons réussi à mettre un 

virus de Lumière dans la structure de la Matrice éthérique du vortex énergétique de la ville, un centre financier 

planétaire majeur. Cela aura des conséquences positives durables sur la structure énergétique éthérique de la 

planète et contribuera à la transformation du système financier. Il y a eu d’autres choses très positives, mais elles 

ne peuvent pas être communiquées, elles doivent être vécues. 

 
Jeudi 21 mars 2013  

BREVE MISE A JOUR SUR LA CONFERENCE DE ROME  
 
Cette conférence a été un grand succès ! On pouvait s’y attendre, après une semaine de pluie, le ciel s’est dégagé 

au moment où nous avons commencé la conférence. Nous travaillions à nouveau avec Saint-Germain, mettant 

un virus éthérique dans la structure matricielle du vortex énergétique planétaire jésuite / Archonte de Chiesa del 

Gesu, du Palazzo Colonna et du Palazzo Doria-Pamphilj au centre de Rome. Étonnamment, l’énergie de la 

Déesse peut être trouvée même dans ces endroits étranges :  

Les Forces de la Lumière ont communiqué un message à cette occasion :  

« Rome est une ville éternelle qui a été créée par la Déesse. Elle ne pourra jamais être détruite, car la Déesse 

veille sur elle, la protégeant. Elle sera transformée. Beaucoup de ses habitants qui marchent maintenant dans 

l’ombre entreront dans la Lumière. Ceux qui ne souhaitent pas entrer dans la Lumière ne seront bientôt plus 

jamais autorisés à marcher dans ses rues. » 

 
 
Lundi 15 avril 2013  

ÉCOLES DE MYSTERE  
 
Avant que cette planète ne soit envahie il y a 26 000 ans, les Maîtres Ascensionnés marchaient librement parmi 

l’humanité et maintenaient intact le lien avec la présence de l’Un. Leur école de mystère était située sur l’île 

principale de l’Atlantide :  

Les Maîtres Ascensionnés sont des êtres de Lumière et d’Amour pur qui ont évolué au-delà de la dualité. Vous 

pouvez avoir une bonne description de leur travail et activité sur notre planète en suivant ce lien :  

http://www.sacred-texts.com/eso/um/  

 

Les Maîtres Ascensionnés se sont retirés de la surface de la planète dès qu’elle fut occupée par les forces 

obscures il y a une année platonicienne de cela (26 000 années terrestres). La principale école de mystère Atlante 

s’est affaiblie à mesure que le contact direct avec les Maîtres Ascensionnés fut perdu. À un moment donné, les 

écoles de mystère ont été déplacées vers l’Égypte, où des temples initiatiques et des pyramides furent construits 

dans la zone située entre Saqqarah et le plateau de Gizeh. Lors du dernier déluge de l’Atlantide en 9 564 avant 

notre ère, toutes les écoles de mystère ont été détruites et la plupart de leurs connaissances et de leurs sagesses 

ont été perdues.  

 

Après le déluge, les écoles de mystère ont été lentement recréées au Proche-Orient à partir des fragments de 

l’héritage Atlante et elles furent inspirées par des contacts occasionnels avec des races extraterrestres positives 

(les mystères d’Isis résultent d’un contact avec Sirius) et du réseau souterrain de l’Agartha (tels que les mystères 

de Delphes). Une partie de ces écoles de mystère a dévié de leur enseignement premier, du fait du renforcement 

du Voile et des Illuminati venus de cette branche.  

 

Une renaissance de ces écoles de mystère a eu lieu dans le bassin méditerranéen il y a 2 000 à 2 500 ans à la suite 



de l’activité accrue du Soleil Central Galactique. À cette époque, les initiés de ces écoles ont pris conscience du 

statut de quarantaine de notre planète et de la présence des Archontes. La destruction de ces écoles était le but 

principal de l’invasion Archonte Khazar au 4e siècle et l’essor de la programmation mentale du christianisme a 

été orchestré pour effacer les derniers vestiges de la vraie Gnose.  

 

Saint-Germain a fait revivre les anciens mystères égyptiens et a créé une école de mystère à Paris en 1775. Cette 

école a été dirigée par la Confrérie de l’Étoile pendant un siècle et l’un de ses membres a écrit ce livre 

magnifique qui contient de nombreux messages codés sur le processus d’Ascension :  

http://www.sacred-texts.com/sro/botd/  

 

Il existe de nombreuses « écoles de mystère » autour de la planète, dotées de connaissances et d’une sagesse 

fragmentaire. Les véritables écoles de mystère ne seront établies qu’après l’Événement et le Premier Contact. 

 

 

Dimanche 28 avril 2013  

BREVE MISE A JOUR SUR LA CONFERENCE DE ZURICH 
 

 

Malgré une forte opposition des forces négatives non physiques, cette conférence a été un grand succès et une 

percée énergétique majeure a été réalisée.  

 
Saint-Germain nous a conduits à purifier la structure matricielle éthérique des grandes banques, telles que UBS 

et le Crédit Suisse, et tout cela a déjà contribué à certains événements en cascade qui aident à exposer la structure 

réelle du système financier aux masses.  

 

Le vortex de Zurich est maintenant activé pour la Lumière et la Déesse est définitivement présente !  

Vous ressentez probablement déjà l’accélération qui nous prépare à l’activation du portail du 25 mai. Un article 

spécial contenant plus d’informations sur ce portail sera bientôt publié sur mon blog. Nous ancrerons les énergies 

pour ce portail à Laguna Beach et vous êtes tous les bienvenus pour nous rejoindre :  

http://portal2012.org/Laguna.html  

 

Après l’activation du portail, beaucoup de présence de la Déesse sera nécessaire sur la planète pour stabiliser la 

situation au milieu de tous les changements et vous êtes tous invités à nous rejoindre à Hawaï, un point de vortex 

majeur de la Déesse pour cette planète :  

http://portal2012.org/Hawaii.html 
 
 
Jeudi 16 octobre 2014  

ORDO BUCINTORO  
 
Il existe une société secrète positive qui a eu un impact important sur le destin de cette planète, car elle a créé un 

courant d’énergie directement responsable de l’exploration spatiale qui aboutira inévitablement au Premier 

Contact.  

 

Elle a été fondée en 1510 à Venise par un doge vénitien nommé Leonardo Loredan, membre de l’une des plus 

importantes familles de la Noblesse Blanche de Venise. À cette époque, il était l’une des personnes les plus 

développées spirituellement de l’occident et est à présent un être Ascensionné, il ne faut pas le confondre avec 

Paolo Veronese, connu sous le nom de Maître vénitien.  

 

La société s’appelait à l’époque Causa Nostra (notre cause) et est maintenant nommée Ordo Bucintoro.  

 

Le nom Bucintoro tire son origine d’une vieille légende vénitienne : à l’époque, il existait un magnifique navire 

doré, qui a conduit un célèbre doge dans les cieux. Nous pourrions maintenant facilement décrire ce navire 

comme étant un vaisseau-mère d’Ascension et le processus comme un rayon portant ou de la téléportation. 

Bucintoro (Bucentaure) était officiellement le nom du bateau d’état de Venise et secrètement le nom de code 

d’un vaisseau-mère de la Confédération Galactique.  

 

http://www.sacred-texts.com/sro/botd/
http://portal2012.org/Hawaii.html


En 1512, le siège de cette société a été établi à Murano, et de là, l’Ordo Bucintoro a créé un réseau étendu dans 

toute l’Italie, l’Allemagne, l’Autriche et la Suisse.  

 

En 1516, Julietta Montefeltro, une initiée de l’Ordre de l’Étoile rejoignit l’Ordo Bucintoro. Elle était une 

prêtresse de la déesse Vénus. Vénus est une déesse protectrice de Venise, Venise étant l’un des principaux vortex 

planétaires de cette déesse.  

 

En tant qu’initié de l’Ordre de l’Étoile, Julietta connaissait le secret de l’immortalité et de l’Ascension et l’a 

communiqué à l’Ordo Bucintoro par le biais d’une doctrine occulte appelée Spiritus Eros, qui comprend le 

sacrement de la chambre nuptiale et d’autres mystères de la Déesse.  

 

Le but de l’Ordo Bucintoro était de préparer l’humanité à une nouvelle Ère, qui devait arriver vers les années 

2000. Elle envisageait une souveraineté humaine exempte de l’influence de l’Église, les humains déterminant 

leur propre destin et étant respectés selon leurs mérites et non leur lignée. Un nouveau système financier avait été 

prévu pour interdire les intérêts et prévenir les utilisations abusives et l’accumulation de richesses.  

 

Les membres de l’Ordo Bucintoro planifiaient soigneusement leurs incarnations pour les 500 ans précédant l’an 

2000 afin de préparer la planète à l’arrivée de la nouvelle Ère.  

 

Ils étaient en possession de Garil, la pierre blanche du Saint Graal.  

 

Saint-Germain, Cagliostro et Casanova ont tous été initiés à l’Ordo Bucintoro à Venise. Casanova y devint un 

prêtre de Vénus. Cagliostro devint un prêtre d’Isis et créa Misraïm, un système maçonnique qui tentait de 

renouveler les mystères d’Isis après 2 000 ans de dormance. Malheureusement, la plupart des loges maçonniques 

de Misraïm ont été infiltrées presque immédiatement par les jésuites et utilisées à mauvais escients par la 

Noblesse Noire italienne.  

 

Mozart était lui aussi un prêtre d’Isis qui avait communiqué les mystères d’Isis par sa musique et avait été initié à 

ces mystères par le biais d’une certaine société templière ayant des liens étroits avec l’Ordo Bucintoro à 

Untersberg près de Salzbourg.  

 

Après la chute de la République de Venise, la forme extérieure de la société Ordo Bucintoro a été dissoute et une 

certaine loge positive de Misraïm à Venise a pris sa place.  

 

La présence occulte de l’Ordo Bucintoro avait une grande influence sur les événements planétaires et inspirait les 

gens, en coulisse, à atteindre les étoiles et à développer un programme spatial. Malheureusement, ce programme 

a été manipulé par les Archontes et le groupe Chimera via les Société du Vril et Thulé.  

 

Otto Skorseny, membre de la société Thulé, a tenté de recréer l’Ordo Bucintoro et de l’utiliser à des fins 

négatives avec un membre de la Noblesse Noire, Junio Valerio Borghese, et l’a renommé Order Palazzo Stern. 

Ses tentatives ont échoué.  

 

Certains groupes prétendent être des descendants d’Ordo Bucintoro, ce qui peut être vrai ou pas. 

 
 
Mercredi 4 janvier 2017  

NOUVELLE ATLANTIDE  
 
La Nouvelle Atlantide (New Atlantis) est le nom de code de la grille d’énergie autour de la surface planétaire qui 

soutiendra la Percée par Compression et également le nom de code de la nouvelle société après l’Événement.  

 

Dans l’Ancienne Atlantide, avant le basculement polaire il y a 75 000 ans, la position de l’équateur était 

différente et donc la position de l’ensemble de la grille d’énergie planétaire était également différente.  

 

Il y a 75 000 ans et même avant cela, la ceinture d’énergie autour de la planète était complète, sous le contrôle 

total des Êtres Ascensionnés et avec de nombreux temples sacrés positionnés autour de l’équateur. Vous pouvez 

voir l’ancien équateur Atlante sur cette photo, représenté par une ligne rouge traversant l’Amérique du Sud et 



l’Afrique :  
 

 
 

Il est intéressant de noter que de nombreux vortex d’énergie autour de la planète sont toujours positionnés autour 

de l’ancien équateur Atlante :  

http://sitsshow.blogspot.com/2016/11/There-Is-an-Alignment-Between-Ancient-  

Sites-That-Will-Blow-Your-Mind.html http://home.hiwaay.net/~jalison/  

Lien en français :  

http://leblogdesyntax.over-blog.com/2010/10/l-alignement-prehistorique-des- merveilles-du-monde.html  

 

Le projet de la Nouvelle Atlantide aligne en fait les vortex de l’Ancienne Atlantide avec le nouveau réseau 

énergétique qui est sur le point d’être achevé.  

 

La Nouvelle Atlantide est un projet des Forces de la Lumière qui est déjà en cours depuis des millénaires. Saint-

Germain est l’un des principaux êtres travaillant sur ce projet. Il a révélé des parties de ce projet à l’humanité 

dans son incarnation en tant que Francis Bacon dans un roman intitulé « La Nouvelle Atlantide », où il a décrit 

une société utopique basée sur la méritocratie. Dans son incarnation ultérieure en tant que comte de Saint-

Germain, il a tenté de co-créer une nouvelle société en Amérique en aidant à l’indépendance des États-Unis et 

en étant la principale force spirituelle derrière la Constitution.  

 

 
https://fr.wikipedia.org/wiki/La_Nouvelle_Atlantide 

 
Voici un très bon article sur les développements passés du projet de la Nouvelle Atlantide qui est une lecture 

incontournable pour tous ceux qui s’intéressent à ce sujet, car il met de nombreuses doctrines occultes dans la 

bonne perspective :  

http://cosmicconvergence.org/?p=13901  



Lien en français (traduction Google) :  

https://translate.google.com/translate?sl=en&tl=fr&u=http://cosmicconvergence.org/?p%3D13901  

Je dois ajouter ici que le comte de Saint-Germain a formé une école secrète de mystère à Paris en 1775 qui était 

la main cachée derrière l’indépendance des États-Unis.  

 

Cette école de mystère était composée de membres de la Confrérie de l’Étoile qui ont ensuite rejoint trois 

principales loges maçonniques positives à Paris, influençant leurs membres et donc le cours mondial des 

événements.  

 

Un groupe a rejoint la loge maçonnique Les Neuf Sœurs à Paris et par l’intermédiaire de Benjamin Franklin, qui 

était membre de cette loge maçonnique, a influencé la création des États-Unis :  

https://en.wikipedia.org/wiki/Les_Neuf_S%C5%93urs  

Lien en français : https://fr.wikipedia.org/wiki/Neuf_S%C5%93urs  

Le deuxième groupe a rejoint la loge maçonnique Philalèthes à Paris, à travers laquelle la Confrérie de l’Étoile a 

tenté de diffuser la vraie connaissance occulte. La connaissance occulte de cette loge est la source d’une vaste 

partie de la spiritualité et de l’occultisme occidentaux modernes :  

http://freimaurer-wiki.de/index.php/En:The_Philal%C3%A8thes  

 

Le troisième groupe a rejoint la loge Isis de Cagliostro à Paris. Cette loge est la principale source de mystères 

isiaques qui ont ensuite été conservés de manière fragmentaire dans certaines loges Memphis Misraïm.  

Cagliostro était l’une des très rares personnes à la surface de la planète à avoir une compréhension d’un certain 

aspect des mystères d’Isis qui doit rester voilé pour l’instant. Rien de plus ne peut être dit à ce sujet avant 

l’Événement.  

 

Maintenant, le comte de Saint-Germain m’a demandé de l’aider à mener à bien le projet de la Nouvelle 

Atlantide. La grille énergétique planétaire de la Nouvelle Atlantide est l’outil énergétique qui manifestera la 

Percée par Compression, l’Événement et la Nouvelle Société.  

 

La grille de Cintamani autour de la planète est l’un des principaux outils pour manifester cet objectif. Chaque 

fois qu’une pierre Cintamani est enterrée dans le sol quelque part autour de la planète, un immense être angélique 

est ancré à cet endroit, créant un vortex d’énergie de plusieurs kilomètres de diamètre :  

Lorsque la masse critique de ces êtres angéliques sera ancrée autour de la planète, la tête de l’entité Yaldabaoth 

commencera à se dissoudre.  

 

Les pierres Cintamani sont les célèbres Pierres Bleues de l’Atlantide. Les Pierres Bleues, appelées aussi Blue 

Apples, étaient utilisées par les cathares pour ouvrir des portails :  

http://www.bibliotecapleyades.net/sumer_anunnaki/esp_sumer_annunaki13.htm  

 

Inutile de dire que les cathares ont reçu leurs Cintamani des Templiers qui ont reçu leur premier spécimen 

d’Hubertus Koch d’Untersberg. Il a reçu la pierre directement de la déesse Isais (un aspect d’Isis) à Ninive près 

de Mossoul en Irak. Ninive est l’un des vortex de la Déesse le plus important de la planète. 

 

 

Dimanche 29 janvier 2017  

MYSTERES D’ISIS  
 

Les Mystères d’Isis sont le vestige des mystères originaux de la Déesse qui ont été apportés en Atlantide par la 

Race Centrale il y a plusieurs centaines de milliers d’années.  

 

Ces mystères ont été pratiqués sans interruption pendant d’innombrables millénaires à la surface de la planète 

dans des temples sacrés dédiés à la Déesse. Le contact vivant avec la présence de la Déesse, l’archétype féminin 

divin clair provenant directement de la Source, était la base de la stabilité et de l’harmonie de la société.  

 

Après que les interférences des forces obscures aient commencé sur la planète, et en particulier après l’invasion 

des Archontes il y a 26 000 ans, cette connexion parfaite avec l’aspect féminin de la Source a été interrompue.  

Astara était un être du système stellaire de Sirius qui a pris sur elle la tâche de préserver la présence de la Déesse 

à la surface de la planète au cours du dernier cycle de 26 000 ans.  



 

Elle était connue sous le nom d’Aset pour les Égyptiens, Isis pour les Grecs et c’est le nom qui est le plus 

largement utilisé aujourd’hui.  

 

Les écoles de mystère égyptiennes ont essayé de préserver l’héritage des écoles de mystère Atlantes aussi pur 

que possible. Les mystères d’Isis, tels qu’enseignés dans les écoles de mystère égyptiennes et plus tard gréco-

romaines, comprenaient les éléments suivants :  

 

– L’existence d’un plan divin de création d’Amour pur et de Lumière où aucune obscurité ne peut exister, et des 

techniques pour accéder à ce plan dans votre conscience.  

 

– L’immortalité de l’âme et le chemin pour devenir cette âme.  

– Le protocole pour éviter les Archontes et atteindre les royaumes de la Lumière après la mort.  

– Le protocole pour incarner la présence de la Déesse et devenir une incarnation vivante de cette présence de la 

Déesse dans toutes les actions quotidiennes.  

 

– Les mystères du royaume souterrain.  

 

– Les mystères de l’union sacrée (hieros gamos).  

 

Les mystères n’étaient enseignés qu’aux initiés, tandis que les masses adoraient Isis comme une divinité 

personnifiée, un protecteur qui peut aider en cas de difficulté :  

https://en.wikipedia.org/wiki/Mysteries_of_Isis  

Lien équivalent en français : https://fr.qaz.wiki/wiki/Mysteries_of_Isis  

 

Dans le monde antique, il y a deux millénaires, le culte d’Isis était la religion la plus populaire et la plus répandue 

en Méditerranée :  

http://www.ancient-origins.net/ancient-places-europe/isis-egyptian-goddess-who- spread-her-wings-across-

europe-006377?nopaging=1  

 

En raison de son énorme impact sur la dissolution du Voile à cette époque, les Archontes ont conçu un plan pour 

détourner le christianisme en évolution, en faire un culte de programmation de l’esprit, supprimer tout culte de la 

Déesse et appliquer le credo de Nicée :  

http://www.oneworldofnations.com/2015/03/the-council-of-nicea-council- that.html  

 

Les mystères d’Isis devaient passer « sub rosa » (sous couverture).  

 

Les alchimistes rosicruciens ont essayé de les faire revivre plus de 1 000 ans plus tard, mais leur véritable retour 

ne s’est produit qu’au XVIIIe siècle, lorsque le comte de Saint-Germain a initié Cagliostro aux mystères et lui a 

donné la tâche de répandre ces mystères à travers l’Europe. 

  

Cagliostro a initié de nombreuses femmes de la haute société française selon les instructions de Saint-Germain, 

pour réformer et éclairer la société de l’intérieur. Ces femmes transmettaient des messages codés en langue des 

signes, comme vous pouvez le voir sur les images suivantes (faites attention aux mudras des mains) :  

http://madameisistoilette.blogspot.com/2013/12/  

 

La princesse de Lamballe était alors la grande prêtresse d’Isis, initiée par Cagliostro et en contact fréquent avec 

Saint- Germain.  

 

Mozart était un disciple de Cagliostro qui a propagé les mystères d’Isis à travers sa musique, notamment à travers 

son célèbre opéra, la Flûte enchantée :  

http://www.occult-mysteries.org/symbolism.html 
 

http://www.occult-mysteries.org/symbolism.html


 
 

Christian Jacq a écrit une série de livres sur Mozart et son lien avec les mystères d’Isis, qui sont beaucoup plus 

proches de la vérité qu’il n’y paraît :  

https://www.amazon.com/Son-Enlightenment-Mozart-Christian- Jacq/dp/0743295218  

Lien en français :  

http://christianjacq.fr/romans/le-fils-de-la-lumiere-b31.html  

Il est maintenant temps de faire revivre les mystères d’Isis. Vous pouvez le faire en écoutant de la musique :  

https://mihaildoman.com/  

 

En nourrissant votre énergie sexuelle :  

http://recreatingbalance1.blogspot.com/2015/06/language-of-love- meditation.html  

 

En vous connectant à l’art de la Déesse du passé :  

http://mini-girlz.tumblr.com/  

 

En vous connectant aux rythmes naturels du temps à travers le calendrier des 13 lunes.  

http://mikephilbin.blogspot.com/2017/01/free-planet-timings-of-new- millennium.html  

 

Et en vous préparant à l’Événement en vous connectant à la Déesse Galactique :  

https://www.youtube.com/watch?v=v7xECRiZGaU&feature=share&list=PL0NrT0O8GyQhF5KeJUf0VmT-
gSdY9mHKX&index=4 

 
 
Mercredi 5 juillet 2017  

MISE A JOUR DE LA SITUATION PLANETAIRE 
 

Les Forces de la Lumière commencent à activer certains objets et lieux de pouvoir à l’intérieur de la grille 

énergétique planétaire, dans le cadre du projet de la Nouvelle Atlantide, sous la direction du Comte de Saint-

Germain.  

 

Le premier lieu qui est en cours d’activation est le Temple de l’Amour près du Petit Trianon :  

http://en.chateauversailles.fr/discover/estate/estate-trianon/english-gardens#the- love-monument  

Lien en français : https://www.chateauversailles.fr/decouvrir/domaine/domaine-trianon/jardin- anglais  

Le cabinet des glaces mouvantes du Petit Trianon est le lieu où les véritables mystères de la Déesse de 

l’Atlantide ont été ancrés en 1776 par la Princesse de Lamballe et Marie- Antoinette selon les instructions du 

Comte de Saint-Germain.  

 

La reine de France a été initiée aux mystères de la Déesse et en voici la preuve occulte pour ceux qui sont prêts à 

comprendre :  

 

L’activation du Petit Trianon envoie de puissantes énergies de la Déesse à travers une ligne de fuite qui passe par 

le Temple de l’Amour à Long Island, guérissant efficacement le vortex d’anomalie de plasma de l’est des États-

Unis :  

https://www.youtube.com/watch?v=v7xECRiZGaU&feature=share&list=PL0NrT0O8GyQhF5KeJUf0VmT-gSdY9mHKX&index=4
https://www.youtube.com/watch?v=v7xECRiZGaU&feature=share&list=PL0NrT0O8GyQhF5KeJUf0VmT-gSdY9mHKX&index=4


http://recreatingbalance1.blogspot.com/2017/06/new-atlantis-alignment.html  

Lien en français :  

https://elishean777.com/lalignement-energetique-de-la-nouvelle-atlantide/  

 

L’autre objet de pouvoir qui est en cours d’activation est la Couronne de Saint-Étienne :  

https://en.wikipedia.org/wiki/Holy_Crown_of_Hungary http://www.lmrkat.hu/szentkorona.html  

 

Liens équivalents en français : https://fr.wikipedia.org/wiki/Couronne_de_saint_%C3%89tienne  

http://www.noblesseetroyautes.com/la-sainte-couronne-de- 

hongrie/#:~:text=La%20Sainte%20Couronne%20de%20Hongrie%20est%20un%20d 

es%20regalia,porteurs%20de%20symbole%20en%20Europe.&text=Le%20pape%20 

aurait%20%C3%A9t%C3%A9%20Sylvestre,de%20la%20dynastie%20des%20Piast.  

 

Ce talisman de pouvoir transmet actuellement de fortes énergies depuis le système stellaire Sirius, renforçant les 

forces templières positives derrière Viktor Orban dans sa lutte contre les forces de la Cabale qui tentent de 

détruire l’Europe.  

Il est contre Soros :  

http://dailycaller.com/2017/06/29/hungarian-pm-soros-threatens-the-peace-in-europe-with-his-mafia-network/  

Lien équivalent en français :  

https://www.medias-presse.info/viktor-orban-nous-assistons-a-la-mise-en-oeuvre-consciente-dune-nouvelle-

europe-melangee-et-islamisee-discours-integral-22-juil- 2017/77686/  

 

Et contre la destruction de la civilisation européenne, qui a été initiée par Angela Merkel, la principale 

promotrice du plan Kalergi :  

http://www.renegadetribune.com/angela-merkel-kalergi-plan-destruction-white- race/  

https://sovereignwales.com/2016/09/20/the-genocidal-kalergi-plan-to-destroy-the-indigenous-nations-and-

peoples-of-europe/  

Lien équivalent en français :  

https://nouveau-monde.ca/le-pretendu-plan-kalergi-de-destruction-de-leurope/  

 

Les forces positives des Templiers et de nombreuses familles positives de la Noblesse Blanche de l’ancien 

empire austro- hongrois défendent l’Europe :  

https://visegradpost.com/en/2017/06/23/the-central-european-defence-cooperation-commited-against-mass-

migration/  

Lien en français :  

https://visegradpost.com/fr/2017/06/23/la-cooperation-de-defense-deurope-centrale-sengage-contre-

limmigration-illegale-et-massive/  

 

Voici un indice :  

http://www.rumormillnews.com/esterhazy_connection.htm  

 
 
Vendredi 29 décembre 2017  

INTERVIEW DE COBRA PAR WE LOVE MASS MEDITATION  
 

Question : 

 

J : Que devons-nous préparer pour obtenir un financement du St. Germain Trust ?  

 

Cobra : Tous les travailleurs de lumière clés recevront de l'argent du fonds Saint-Germain après l'événement. 

Vous pouvez porter un morceau d'or comme attracteur magnétique pour les fonds Saint-Germain. 

 

P : Pouvez-vous nous expliquer l’identité de Merlin et son lien avec les travailleurs de lumière ? 

 

C : Cette entité aide à la libération de la planète et est connue sous le nom de Saint Germain 

 

 



Dimanche 28 avril 2019  

LA GRANDE PRETRESSE  
 
Le 15 avril 2019, les mystères complets de la Déesse ont finalement été ancrés à la surface de cette planète dans 

un certain groupe, après des siècles de suppression et après que les derniers mystères d’Isis aient été 

complètement abandonnés au temple d’Isis de Philae en l’an 457 de notre ère : 

https://books.google.si/books?id=wxaWBAAAQBAJ&pg=PT48&lpg=PT48&dq=philae+537&source=bl&ots=ij

OInwMX5o&sig=ACfU3U21TFevKFuJhJwQcwUSwwz1jNI67A&hl=sl&sa=X&ved=2ahUKEwjjocvZzPPhAh

VBl4sKHcSuB-YQ6AEwCXoECAcQAQ#v=onepage&q=philae%20537&f=false  

 

Le 15 avril, exactement au plus fort de la cérémonie la plus importante qui a ancré pleinement la Déesse sur le 

plan physique en plein alignement avec les protocoles originaux qui proviennent de la légendaire civilisation de 

l’Atlantide, les familles de la Noblesse Noire ne pouvaient plus supporter cette victoire de la Lumière :  

http://web.archive.org/web/20181024001002/http://asuara-sidha.eu/feminin- power/  

Ils ont ordonné aux jésuites de mettre immédiatement le feu aux principaux sites sacrés des Templiers, car les 

Templiers ont été la principale force à avoir récupéré des fragments des mystères d’Isis et à les faire connaître à 

la civilisation occidentale.  

Les Templiers ont découvert d’anciens textes sacrés liés aux mystères d’Isis dans les écuries de Salomon près de 

la mosquée Al-Aqsa :  

https://thetemplarknight.com/2016/07/22/temple-of-solomon-templars-treasure/  

 

Sur la base de ces textes, les Templiers ont construit de nombreuses cathédrales dédiées à Notre-Dame sur les 

emplacements des temples d’Isis à travers l’Europe :  

http://www.joannakujawa.com/the-secret-of-the-knights-templar-and-the-goddess-connection/  

 

Beaucoup de ces cathédrales abritaient des statues de madones noires, qui sont en fait des versions christianisées 

de statues d’Isis à la peau sombre, allaitant parfois son enfant, Horus.  

« Dans d’autres nouvelles – La cathédrale Notre-Dame a été construite dans les années 1100 sur un temple 

existant de la déesse Isis, la mère universelle égyptienne dont le culte a prospéré de l’Angleterre à Sundan en 

passant par la Sibérie et qui était la divinité la plus vénérée du monde antique pendant deux mille ans. Si vous 

regardez de plus près, vous pouvez trouver un indice de son nom dans le mot “Paris”, nommé d’après les Parisii 

qui étaient eux-mêmes des adorateurs d’Isis. Les sanctuaires d’Isis couvraient le monde antique — des centaines 

rien qu’en France — et présentaient des images centrales d’elle, sculptées dans la pierre noire, dans lesquelles 

on la montrait souvent en train d’allaiter un enfant en bas âge (Horus). La plupart des sanctuaires de la Vierge 

noire d’Europe étaient d’anciens sanctuaires d’Isis. Notre-Dame n’était pas différente – en fait, l’image centrale 

d’Isis est restée installée dans l’abbaye Notre-Dame de Saint-Germain pendant trois cents ans après 

l’achèvement de la cathédrale. Les Parisiens adoraient Isis comme Marie jusqu’à ce qu’un cardinal dans les 

années 1500 fasse détruire l’idole. Mais de nombreux sanctuaires de la madone en Europe et au Proche-Orient 

contiennent encore d’anciennes images d’Isis, et en cours de route son iconographie a été profondément 

appropriée dans l’iconographie chrétienne. La résistance de la mère universelle est forte. Elle a survécu à de 

nombreux incendies et elle survivra à bien d’autres. »  

 
Le premier bâtiment incendié le 15 avril fut l’église Notre Dame de Paris :  

https://anaiyasophia.com/articles/my-interpretation-of-the-notre-dame-fire  

 

Qui a été construit sur le temple d’Isis :  

https://gnosticwarrior.com/the-parisii-of-isis.html  

Lien en français :  

https://pressegalactique.com/2019/05/01/les-secrets-caches-de-notre-dame-et-des-parisii-disis/  

 

Benjamin Fulford a correctement évalué que l’incendie de la cathédrale était une offrande de feu à Set, l’ennemi 

juré de la déesse Isis, alors que la principale famille de la Noblesse Noire est en guerre contre la Déesse depuis 

des millénaires :  

https://benjaminfulford.net/2019/04/22/china-poised-to-seize-daimler-benz-deutsche-bank-as-german-4th-reich-

collapses/  

 

Le deuxième feu pour contrer l’énergie de la Déesse visait les écuries de Salomon près de la mosquée Al-Aqsa à 



Jérusalem :  

https://stillnessinthestorm.com/2019/04/coincidence-al-aqsa-mosque-fire-burns-same-night-as-notre-dame/  

Lien équivalent en français : https://www.pressenza.com/fr/2019/04/incendies-simultanes-a-la-cathedrale-notre-

dame-et-a-la-mosquee-al-aqsa/  

 

Il est intéressant de noter que les jésuites ont laissé entendre que l’incendie de Notre-Dame n’était pas un 

accident :  

https://www.thedailybeast.com/how-one-mans-deleted-tweet-launched-a-worldwide-notre-dame-conspiracy-

theory  

 

Les jésuites célébraient également ce feu avec joie :  

https://www.tfp.org/isis-and-a-jesuit-priest-rejoice-as-notre-dame-burns/  

Lien équivalent en français : https://www.valeursactuelles.com/clubvaleurs/societe/des-partisans-de-letat- 

islamique-celebrent-un-chatiment-contre-notre-dame-105962  

 

Mais les rosaces, symbole de la Sororité de la Rose, ont survécu à l’incendie :  

https://www.townandcountrymag.com/leisure/arts-and-culture/a27168323/notre-dame-cathedral-rose-glass-

windows-fire/  

Lien équivalent en français :  

https://www.huffingtonpost.fr/entry/notre-dame-vitraux-rosaces- incendie_fr_5cb58dece4b082aab08b55e0  

Le comte de Saint-Germain, dans sa précédente incarnation en tant que Francis Bacon, a partiellement ravivé les 

mystères de la Déesse à travers le mouvement rosicrucien :  

http://www.sirbacon.org/mcompeer2.htm  

Lien équivalent en français :  

https://www.rose-croix.org/francis-bacon-vie-exterieure-et-vie-cachee/  

 

En tant que comte de Saint-Germain, il était l’hiérophante (prêtre qui explique les mystères du sacré) des 

mystères de la Déesse et il a initié à la fois le comte de Cagliostro et Madame de Pompadour.  

 

Madame de Pompadour devint ainsi la première grande prêtresse à la surface de la planète :  

https://en.wikipedia.org/wiki/Madame_de_Pompadour https://infogalactic.com/info/Madame_de_Pompadour  

Lien en français : https://fr.wikipedia.org/wiki/Madame_de_Pompadour  

 

Une grande prêtresse est une femme qui peut pleinement incarner les mystères de la Déesse au point où elle peut 

influencer la civilisation planétaire mondiale. Elle exerce une grande influence d’harmonisation pour le réseau 

énergétique planétaire et la civilisation dans son ensemble.  

 

Madame de Pompadour a contribué à amener la haute culture à la cour française d’où elle s’est répandue à 

travers la France et plus tard dans toute la société occidentale. Elle a également joué un rôle clé dans la 

répression des jésuites :  

https://en.wikipedia.org/wiki/Suppression_of_the_Society_of_Jesus  

Lien en français : https://fr.wikipedia.org/wiki/Suppression_de_la_Compagnie_de_J%C3%A9sus  

 

Pendant la période de suppression totale des jésuites (17731814), la civilisation occidentale a atteint son apogée.  

 

En 1775, le comte de Saint-Germain a ouvert une école de mystère secrète à Paris et son influence a déclenché 

la création de nombreuses loges maçonniques féminines à Paris :  

https://www.geriwalton.com/freemasonry-and-the-masonry-of-adoption-in-18th-century-france/  

http://hautsgrades.over-blog.com/article-la-ma-onnerie-des-femmes- 104909051.html (en français)  

 

La Sororité de la Rose a été rétablie à Paris en tant qu’Ordre des Chevaliers et Nymphes de la Rose :  

http://hautsgrades.over-blog.com/article-ordre-des-chevaliers-et-des-nymphes-de- la-rose-105283853.html (en 

français)  

https://books.openedition.org/pur/30544  

 

La deuxième grande prêtresse à la surface de la planète était la princesse de Lamballe :  

https://en.wikipedia.org/wiki/Marie_Th%C3%A9r%C3%A8se_Louise_of_Savoy,_Princesse_de_Lamballe  

Lien en français :  



https://fr.wikipedia.org/wiki/Marie-Th%C3%A9r%C3%A8se-Louise_de_Savoie- Carignan  

 
C’était une âme très pure, incarnée dans la lignée sombre des Savoie de Turin. La famille Colonna a essayé de 

manipuler son destin, mais n’a pas réussi à l’attirer vers le côté obscur. Elle est devenue la grande maîtresse de 

toutes les loges maçonniques adoptives (féminines) en France, et a été la première personne à la surface de la 

planète à promouvoir de véritables cercles féminins publics qui développaient une véritable fraternité et une 

amitié entre les femmes (pour celles qui sont initiées aux mystères supérieurs d’Isis, j’utiliserai ici le mot de code 

: amitie). Elle était la meilleure amie de la reine Marie-Antoinette. Elle fut initiée aux mystères de la Déesse par 

le comte de Cagliostro qui ouvrit un temple d’Isis à Paris en 1785, l’initiation elle-même ayant eu lieu à 

l’équinoxe de printemps de 1785. Elle fut tuée en 1792.  

 

La troisième grande prêtresse était la reine Sissi :  

https://en.wikipedia.org/wiki/Empress_Elisabeth_of_Austria  

https://dailynewshungary.com/sisi-queen-of-hungary-and-empress-of-austria/  

Lien en français : https://fr.wikipedia.org/wiki/%C3%89lisabeth_de_Wittelsbach  

 

Elle a utilisé son influence pour faciliter l’union de l’Autriche et de la Hongrie et cet acte à lui seul a donné à 

l’Europe de nombreuses années de paix et a reporté la guerre mondiale de plusieurs décennies.  

Elle incarnait les énergies de la déesse Isis :  

https://steemit.com/history/@slipperyslope48/empress-elizabeth-of-austria-sisi- the-last-queen-of-jerusalem-

1837-1898  

http://sisiandaround.altervista.org/-poem-written-of-sisi.html  

 

Elle a été assassinée en 1898 par ordre direct de la branche de Genève de la famille Rothschild.  

 

La quatrième grande prêtresse était Marilyn Monroe. Elle a été tuée en 1962 alors qu’elle voulait révéler la vérité 

sur la présence extraterrestre :  

https://www.exopolitics.org/new-evidence-emerges-that-monroe-planned-to-reveal-jfk-saw-crashed-ufos/  

https://www.thesun.co.uk/news/3633451/marilyn-monroe-murdered-conspiracy-knew-aliens-existed/  

Lien équivalent en français : http://divinemarilyn.canalblog.com/archives/2019/12/21/37888148.html  

 

La cinquième grande prêtresse était la princesse Diana. Elle a été tuée en 1997 :  

https://thedshow.wordpress.com/2013/08/17/dianas-death-princess-or-queen-goddess/  

 

La sixième grande prêtresse était Isis Astara. Elle a été tuée en 2018.  

 

Désormais, la surface de la planète est sans grande prêtresse. Cela pose un certain problème, car la grille 

d’énergie de Lumière à la surface de cette planète est déstabilisée. Les Forces de la Lumière prennent certaines 

mesures pour contrer ce problème et à ce stade, rien de plus ne peut être dit à ce sujet. 

 
 
Mercredi 6 mai 2020  

PORTAIL 2025 
 

Il est temps de publier des informations sur le futur portail d’Ascension de 2025. Depuis l’effondrement de la 

ligne temporelle Alpha au début de 2018, aucune information tactique significative sur la libération planétaire ne 

peut être publiée, donc cet article parlera en symboles, en codes et paraboles qui peuvent activer votre esprit 

supérieur et vous aligner sur le Plan, sans révéler aucun détail tactique qui risquerait de désavantager les Forces 

de la Lumière.  

 

Tout dans cet univers est soumis à de nombreux cycles de différentes longueurs et intensités. Ces cycles sont en 

fait des ondes scalaires d’énergies cosmiques qui créent des modèles d’interférence qui, combinés à la somme 

des vecteurs de libre arbitre, façonnent le destin de l’univers en interaction dynamique entre la Source et 

l’anomalie primaire :  

https://www.armstrongeconomics.com/armstrongeconomics101/understanding- cycles/seeing-the-cycles-around-

us-which-are-everywhere/  

Lien en français : (au début de l’article) https://victoiredelalumiere.blogspot.com/2020/05/COBRA-6-mai-2020-

https://thedshow.wordpress.com/2013/08/17/dianas-death-princess-or-queen-goddess/


portail- 2025.html  

 

Nous approchons du point de convergence de nombreux cycles qui devrait effacer l’obscurité de cet univers. Ce 

point de convergence devrait se produire en 2025.  

 

Premièrement, un événement de protons solaires très puissant, qui est responsable de l’extinction des espèces du 

Pléistocène (12 887 ans avant l’an 2000), s’est produit exactement à la moitié du cycle précessionnel (12 886 

ans) avant l’Alignement Galactique, qui s’est produit en mai 1998 et a été le moment où le solstice solaire a 

traversé l’équateur galactique. Le moment de l’Alignement Galactique a été le tournant majeur de la fenêtre de 

l’Ascension pour cette planète, qui est ouverte de 1975 à 2025 :  

http://2012portal.blogspot.com/2016/03/the-ascension-plan.html  

Lien en français :  

Le Plan de l’Ascension  

Deuxièmement, une dynamique très puissante se produit vers 2025 entre les trois planètes extérieures Uranus, 

Neptune et Pluton.  

Tous les 500 ans environ, ces trois planètes extérieures forment un schéma d’interférence astrologique 

harmonieux qui déclenche une nouvelle période de Renaissance.  

Neptune à mi-chemin entre Uranus et Pluton en 1504 marquait le pic de la Renaissance :  

https://500yearparty.wordpress.com/2018/01/  

 

Maintenant, la même configuration de Neptune à mi-chemin entre Uranus et Pluton marquera le pic de la 

Nouvelle Renaissance en 2025 :  

https://500yearparty.wordpress.com/tag/midpoint/  

 

Neptune à mi-chemin entre la configuration d’Uranus et de Pluton commencera à entrer en vigueur en 2020 et 

durera jusqu’en 2030 environ :  

Cette configuration, en 2025, sera beaucoup plus puissante qu’en 1504, car Uranus et Pluton formeront tous deux 

un sextile avec Neptune au point apex, Neptune étant positionnée exactement au point du Bélier, Pluton entrant 

dans le Verseau et Uranus entrant dans les Gémeaux :  

https://500yearparty.wordpress.com/2015/04/24/radical-change-coming/  

 

Troisièmement, un nouveau cycle orbital de Sirius B de 50 ans commencera en 2025, lorsque Sirius B atteindra 

la distance maximale de l’étoile principale, Sirius A :  

 
Le cycle de Sirius, de 50 ans, envoie une puissante impulsion évolutive à la planète Terre tous les 25 et 75 ans de 

chaque siècle. Beaucoup de ces impulsions ont déclenché des événements liés à 2025 :  

 « La réapparition prévue de la Hiérarchie en 2025, décidée lors du Conclave planétaire de 1425.  

 Milieu de la cuspide Poissons-Verseau – commencée de 1700 à environ 2200. Verseau dominant Uranus 
découvert en 1781.  

 Les cycles qui se chevauchent du Sixième Rayon de Dévotion qui se retire et la venue du Septième Rayon 
de Magie et d’Ordre.  

 Le Quatrième Rayon de l’Harmonie à travers les Conflits (Art, Musique, Beauté) se manifeste lentement 
après 2025.  

 Entrée de Pluton en Verseau en 2024. Sa destruction de la cristallisation Capricorienne sera alors 
terminée.  

 Entrée de Neptune en Bélier en 2025. Incroyable symbologie du Christ en tant que Neptune. Signe du 
Bélier le Bélier – “agneau de Dieu”.  

 Entrée d’Uranus en Gémeaux en 2025. Le cycle précédent était en 1941, tournant de la Seconde Guerre 
mondiale qui a conduit à la victoire en 1945.  

 La mi-parcours du cycle de 49 ans de la Prise de Décision prise en 2001. (2001 + 24,5 = 2025).  

 Conclave de la fin des 25 premières années de chaque siècle, par le Seigneur du Monde et Conseil de 
Shamballa = 2025. »  

 
Une impulsion de Sirius en 1775 marqua l’apogée du mouvement des Lumières en France, la formation de 



l’école de mystère à Paris par le comte de Saint-Germain et « le coup de feu entendu autour du monde » (Shot 

heard round the world) qui déclencha la Révolution américaine :  

https://www.history.com/news/what-was-the-shot-heard-round-the-world  

Lien équivalent en français : https://fr.qwe.wiki/wiki/Shot_heard_round_the_world  

 

Au sein de la Confrérie de l’Étoile, l’année 1775 est connue comme « l’année de la Lumière ». 

 
 
Mercredi 14 octobre 2020  

MISE A JOUR DE LA BATAILLE FINALE  
 

Les forces de la Confédération Galactique et de la Résistance font de bons progrès dans l’élimination de la flotte 

Draconienne et du Complexe Illuminati de Rupture (IBC – Illuminati Breakaway Complex). La grande majorité 

des vaisseaux Draconiens ainsi que la majorité des vaisseaux négatifs des Programmes Spatiaux Secrets ont déjà 

été nettoyés, avec très peu restant sur l’orbite terrestre basse. Beaucoup de Draconiens fuient la flotte 

Draconienne et essaient de se cacher dans des bases souterraines, où ils sont quand même éliminés quelques jours 

plus tard.  

« Opération Mjolnir Rechargée »  
 
La Résistance nettoie les bases souterraines à plein régime, Neu Berlin et la plupart des autres bases souterraines 

de l’Antarctique étant déjà libérées.  

 

Des sources militaires positives n’ayant pas accès aux informations de la Résistance signalent une activité 

sismique inhabituelle en Antarctique. Ces sources militaires signalent également l’évacuation des bases militaires 

de surface américaines, russes, chinoises et argentines en Antarctique pour des raisons inconnues.  

 

Les Forces de la Lumière ont également commencé, et à pleine puissance, l’opération de nettoyage de la flotte 

Chimera qui était jusqu’à présent cachée dans l’état de superposition quantique dans l’espace sublunaire. Elles 

ont déjà réussi à dégager la majorité des forces de Chimera de l’espace sublunaire et maintenant la majeure partie 

de la flotte Chimera est rassemblée en orbite terrestre basse. Les commandants militaires Draconiens 

abandonnent toute leur technologie hautement avancée aux forces de Chimera juste avant qu’ils ne soient 

éliminés par la Confédération Galactique. Le haut commandement militaire Draconien est maintenant dans un 

état de panique, sentant la défaite.  

« Hmm. À la fin, les lâches sont ceux qui suivent le côté obscur. Yoda »  

 

La flotte Chimera utilise la soi-disant « substance collante » (goo) noire quantique comme arme de défense 

contre les progrès des Forces de la Lumière. La « substance collante » (goo) noire quantique est simplement une 

forme comprimée d’anomalie primaire quantique qui a été exposée à une entropie extrême et qui est maintenant 

libérée par Chimera en orbite terrestre basse et qui est très efficacement éliminée par les Forces de la Lumière. 

Pourtant, cela contribue toujours à l’anomalie primaire globale autour de la planète et au sentiment général de 

malheur et de tristesse qui entoure la Terre :  

http://theunveiling33.blogspot.com/2020/09/quarantine-earth-parasitic.html  

 

Les êtres Chimera étaient autrefois des êtres angéliques hautement évolués qui ont choisi de se soumettre à des 

expériences d’explosion contrôlée de bombes Toplet il y a longtemps dans le passé galactique. Ceci, et de 

nombreuses expériences génétiques les ont mutés en êtres-araignées d’une obscurité inimaginable :  

http://www.alloya.com/the-acari-spider-beings/.  

 

Bientôt, ils seront tous enfin traités.  

Rien ne peut encore être dit sur les opérations des Forces de la Lumière en surface. La probabilité d’une véritable 

invasion de la flotte Draconienne à la surface est maintenant inférieure à 1 %, la probabilité d’une fausse 

invasion extraterrestre inférieure à 5 %, la probabilité d’une guerre sino-américaine d’environ 7 %, la probabilité 

d’une scission des États-Unis d’environ 20 % et la probabilité d’une guerre civile aux USA est de 27 %.  

 

Le principal problème à l’heure actuelle en surface, ce sont les verrouillages / confinements Covid créés 

artificiellement, en particulier en Australie et en Europe :  

https://www.zerohedge.com/geopolitical/uks-johnson-mulls-circuit-breaker-lockdown-france-adopt-hot-spot-

http://theunveiling33.blogspot.com/2020/09/quarantine-earth-parasitic.html


curfews-european  

Liens équivalents en français :  

http://www.francesoir.fr/societe-sante/annonces-demmanuel-macron-le-couvre-feu-en-ile-de-france-et-dans-huit-

metropoles  

https://www.lefigaro.fr/sciences/en-direct-nbsp-coronavirus-les-francais-dans-l-attente-des-annonces-de-macron-

20201014  

https://www.lindependant.fr/2020/10/05/covid-19-espagne-premier-pays-deurope-occidentale-a-depasser-la-

barre-des-800-000-cas-le-nombre-de-deces-au- plus-haut-depuis-debut-mai-9119230.php  

https://www.france24.com/fr/20201013-covid-19-les-pays-bas-annoncent-un-confinement-partiel-%C3%A0-

partir-de-mercredi  

https://www.lemonde.fr/international/article/2020/10/14/la-republique-tcheque-rattrapee-par-l-epidemie-de-

covid-19-prend-des-mesures- drastiques_6055915_3210.html  

https://www.capital.fr/economie-politique/espagne-face-au-covid-19-la-catalogne-ferme-restaurants-et-bars-

jusqua-fin-octobre-1383143  

https://www.leparisien.fr/societe/coronavirus-catalogne-italie-pays-bas-nouveau-tour-de-vis-sanitaire-en-europe-

14-10-2020-8402796.php  

Ces verrouillages / confinements sont mis en oeuvre malgré le fait que maintenant même les hauts responsables 

de l’OMS se prononcent contre eux :  

https://www.washingtontimes.com/news/2020/oct/12/world-health-organization-envoy-urges-end-to-coron/  

Lien équivalent en français :  

https://www.planet.fr/actualites-covid-19-loms-demande-aux-dirigeants-de-ne-plus-recourir-au-confinement-

pour-lutter-contre-le-virus.2076900.1464.html  

Par conséquent, il est toujours très important, pour autant de personnes que possible, de rejoindre notre 

méditation quotidienne anti-confinements :  

https://www.welovemassmeditation.com/2020/09/meditation-to-counteract-engineer-second-wave-lockdowns-

daily-at-930-pm-utc.html  

Lien en français :  

https://french.welovemassmeditation.com/2020/09/meditation-pour-la-liberte-et- eviter.html  

 

De plus en plus de gens sont conscients que le récit pseudoscientifique officiel des verrouillages / confinements 

et des masques pour lutter contre le Covid s’effondre :  

https://www.lewrockwell.com/2020/09/bill-sardi/the-science-of-lockdown-masks- vaccines-crumbles/  

https://thefederalist.com/2020/10/12/cdc-study-finds-overwhelming-majority-of-people-getting-coronavirus-

wore-masks/  

Lien équivalent en français : https://www.fr24news.com/fr/a/2020/10/une-etude-du-cdc-revele-quune-majorite-

ecrasante-de-personnes-atteintes-de-coronavirus-portaient-des- masques.html  

 

Le vrai débat scientifique a disparu :  

https://www.aier.org/article/the-pandemic-that-killed-debate/  

Lien en français :  

https://www.cgsp-silver-economy.fr/la-pandemie-qui-a-tue-le-debat- 

aier#:~:text=Carl%20Sagan%20a%20d%C3%A9clar%C3%A9%3A%20%C2%ABle,publ 

ic%2C%20mais%20la%20communaut%C3%A9%20scientifique.  

Parce qu’il existe un programme de contrôle mondial plus profond et plus sinistre :  

https://stillnessinthestorm.com/2020/09/censored-on-facebook-china-five-eyes-and-the-coronavirus-unmasking-

an-agenda/  

 

Et un gain financier des cas confirmés de Covid :  

https://www.beckershospitalreview.com/finance/state-by-state-breakdown-of- federal-aid-per-covid-19-case.html  

 

Où est la compassion ?  

https://www.zerohedge.com/medical/where-compassion  

Lien en français :  

https://www.aubedigitale.com/ou-est-la-compassion/  

Où est la beauté de la vie ?  

https://www.lewrockwell.com/2020/10/gary-d-barnett/the-beauty-of-life-is-being-systematically-destroyed-by-

the-covid-hoax/  

 



Puisque la Résistance a détruit au printemps de cette année toutes les biopuces avancées qui étaient censées être 

intégrées au vaccin Covid, la DARPA (Defense Advanced Research Projects Agency Agence pour les projets de 

recherche avancée de défense) développe maintenant une version plus grossière de vaccin contenant des biopuces 

:  

https://www.mintpressnews.com/darpa-covid-19-vaccine-implant-mrna/271287/  

https://www.lewrockwell.com/2020/09/joseph-mercola/injectable-biochip-for-sars-cov-2-detection-near-fda-

approval/  

Liens en français :  

https://leblogalupus.com/2020/09/19/transhumanisme-une-biopuce-implantable-financee-par-la-darpa-pour-

detecter-le-covid-19-pourrait-etre-commercialisee-dici- 2021-la-montee-des-technosexuels-14-des-hommes-sont/  

https://guyboulianne.com/2020/09/29/dr-joseph-mercola-une-biopuce-injectable- pour-la-detection-du-sars-cov-

2-sera-prochainement-approuvee-par-la-food-and-drug-administration/  

Les forces obscures travaillent également sur un vaccin de type « armes biologiques » à propagation :  

https://thebulletin.org/2020/09/scientists-are-working-on-vaccines-that-spread-like-a-disease-what-could-

possably-go-wrong/  

« Rendre sa grandeur à l’Atlantide. »  

Pour contrer tout cela, Saint-Germain envoie désormais des énergies fortes pour renforcer la mise en application 

de la Constitution des États-Unis :  

https://en.wikipedia.org/wiki/Constitution_of_the_United_States  

Lien en français : https://fr.wikipedia.org/wiki/Constitution_des_%C3%89tats-Unis  

 

La Constitution est un document juridique qui constitue la base juridique de la création de la Nouvelle Atlantide 

avant que le Codex Galactique puisse être mis en place.  

 

Saint-Germain a été profondément impliqué dans la création des États-Unis et dans la création de la Déclaration 

d’indépendance.  

http://ascension-research.org/Father_of_the_American_Republic.html 

https://en.wikipedia.org/wiki/United_States_Declaration_of_Independence  

Liens en français :  

https://canalisations-marie.blogspot.com/2016/11/1011-st.html  

https://fr.wikipedia.org/wiki/D%C3%A9claration_d%27ind%C3%A9pendance_des_  

%C3%89tats-Unis  

 

La Constitution des États-Unis et la Déclaration d’indépendance sont des documents juridiques qui joueront un 

rôle important dans les événements qui sont sur le point de se produire aux États-Unis dans les prochains mois et 

qui auront un impact mondial.  

Nos méditations de la Fleur de Vie se manifestent déjà dans le physique :  

https://www.sonoticiaboa.com.br/2020/10/01/artista-repagina-predio-cores-dos-chakras-positividade-sp/  

 

La beauté de l’univers se révèle :  

https://truththeory.com/astonishing-images-of-galaxies-stars-supernova-remnants-released-by-nasa/  

https://www.youtube.com/watch?v=_oAEePN4oi4 Liens équivalents en français :  

https://www.lalettre.ma/la-nasa-publie-de-nouvelles-images-eblouissantes-de-  

galaxies-detoiles-et-de-restes-de-supernova/  

https://www.tomsguide.fr/la-nasa-publie-de-nouvelles-images-eblouissantes-de-galaxies-detoiles-et-de-restes-de-

supernova/  

https://www.youtube.com/watch?v=_oAEePN4oi4  

 

Avec la musique des sphères du Centre Galactique :  

https://www.dailymail.co.uk/sciencetech/article-8838935/NASA-turns-telescope-data-music.html  

https://videos.dailymail.co.uk/video/mol/2020/10/14/6555391057430953222/640 

x360_MP4_6555391057430953222.mp4  

Lien équivalent en français : https://www.liberation.fr/sciences/2020/10/09/le-chant-de-la-voie- lactee_1801878  

https://videos.dailymail.co.uk/video/mol/2020/10/14/6555391057430953222/640 

x360_MP4_6555391057430953222.mp4  

 

Nous sommes maintenant au milieu de la bataille finale :  

https://www.youtube.com/watch?v=6E-F3_VOgWA&feature=youtu.be  



Nous nous souvenons de notre passé :  

https://www.youtube.com/watch?v=VyDjk2_GBlw  

 

Et imaginons notre avenir. Le meilleur est à venir :  

https://oceanoflove.info/2020/10/10/the-best-is-yet-to-come/ 

 
 
8-9 juillet 2023  

CONFÉRENCE DE KYOTO : JAPON 
 

Temple de la Déesse  
 
Les forces de la lumière nous ont guidés l'année dernière. Les temples de la déesse doivent être reconstruits à la 

surface de la planète. C'est surtout en Occident que les temples de la déesse ont été détruits. Il y a quelques 

temples de déesses en Inde, en Chine, et un peu au Japon. En Amérique, il n'y en a aucun. Les forces de la 

lumière demandent donc à tous ceux qui se sentent guidés de construire ou de créer un temple physique de la 

déesse.  

 

Il peut s'agir d'une salle physique ouverte au public au moins une fois par semaine. Dans le temple, vous pouvez 

proposer des séances de méditation, de la danse, de la musique et manifester l'énergie de la déesse.  

 

La première annonce a été faite lors de la conférence de Paris l'année dernière, et des temples ont déjà été créés. 

Je pense qu'il y en a aussi au Japon. Que ceux qui ont construit les temples se lèvent.  

 

Il y a un site web qui a été publié sur mon blog, vous pouvez voir à quoi ressemblent ces temples. Je pense que ce 

site a été créé par un membre japonais. Il y a un site web planétaire de toutes les personnes qui créent le temple 

de la déesse. Je vais encourager les gens à créer des temples de déesse parce que c'est très nécessaire en ce 

moment.  

 

L'énergie de la déesse est également très nécessaire pour les gens.  

 

Les gens sont coincés dans cette énergie matricielle, et l'énergie de la déesse peut l'arrêter et permettre à l'énergie 

de circuler à nouveau. Avec la forte énergie de la déesse à la surface de la planète, l'énergie de la matrice 

n'existera pas physiquement.  

 

Un autre aspect de ce projet est la réactivation de l'ancien équateur atlante, ou équateur de la déesse. Cela fait 

partie du projet de St Germain, qui devrait être réactivé très bientôt. Lorsque le moment sera venu, je publierai 

un article à ce sujet sur mon blog. 

 

 

 
Mardi 10 octobre 2023  

MISE A JOUR DE LA SITUATION 
 

Tout d'abord, les forces obscures ont franchi une certaine ligne rouge et, en réponse à cela, la Résistance a 

commencé à agir. Ce qu'elle fait doit malheureusement rester secret pour l'instant, mais j'espère pouvoir le 

révéler bientôt.  

 

Je dirai simplement que les forces obscures, par leurs actions collectives, ont violé une masse critique de 

principes du Codex galactique, et que légalement, les forces de la Lumière ont le feu vert pour intervenir à la 

surface de la planète, sans tenir compte des lois locales que l'humanité de la surface ne respecte pas de toute 

façon.  

 

La première étape de ce processus d'intervention à la surface a été l'élimination de tous les individus des forces 

de la Lumière qui avaient trop de traumatismes de guerre ou de peur pour contribuer de manière significative au 

processus de libération. Le temps des discussions interminables au sein des conseils galactiques est révolu. Tous 



ces êtres blessés et craintifs ont été emmenés à l'extérieur de ce système solaire où ils recevront la guérison dont 

ils ont tant besoin et où ils pourront plus tard rejoindre à nouveau les forces de libération s'ils en sont capables ou 

s'ils le souhaitent. Environ 80% des membres des races stellaires ont été emmenés hors du système solaire, ainsi 

qu'environ 40% de la Résistance, mais les êtres restants ont beaucoup moins peur et sont prêts à passer à l'action.  

Saint Germain a reçu le commandement de toutes les opérations souterraines et de surface, et toutes les forces 

de la Lumière, y compris la Résistance et les flottes pléiadienne, Sirienne, Andromédienne, Arcturienne et de la 

Race Centrale, sont maintenant sous son commandement en ce qui concerne les opérations planétaires. Ashtar a 

reçu le commandement de toutes les opérations dans le proche espace et dans l'espace.  

 

Saint Germain a donné l'ordre aux Forces de la Lumière de commencer immédiatement à agir, et le 5 octobre, la 

Résistance a nettoyé la grande majorité des lieux d'abus d'enfants dans les caves des châteaux de la noblesse 

noire, sauvant ainsi de nombreux enfants.  

 

La noblesse noire a perçu cela comme un acte d'intrusion dans sa propriété privée et, pour la première fois de son 

existence, elle a eu peur pour sa propre vie.  

 

En réponse, la famille Pallavicini a donné l'ordre d'activer Doom33, ou ce qu'il en reste, puisque Doom33 a vu 

son pouvoir considérablement réduit au cours de la dernière décennie grâce aux actions de la Résistance :  

http://web.archive.org/web/20180414063832/https://ahuwahzeus583992924.wordpress.com/2018/01/31/pallavici

ni-crime-syndicate/  
 
Permettez-moi de vous rafraîchir la mémoire au sujet de Doom33 dans l'un de mes articles précédents : 

Les Archontes physiques et non physiques ont un plan (nom de code Doom33) pour empêcher les arrestations de 

masse. Selon ce plan, lorsque les arrestations massives commenceront, les Archontes non physiques donneront 

un signal à travers des rituels occultes aux Archontes physiques haut placés à l’intérieur du SMOM (Chevaliers 

de Malte) et parmi les francs-maçons de 33e degré. Ces gens-là donneront alors des ordres à travers leurs liens 

au sein des organismes militaires et agences gouvernementales pour créer le plus de destruction et de chaos 

possible. Cela va de pair avec les prophéties de fin des temps de type « Armageddon » qui sont hautement 

respectées parmi les Archontes physiques. Ils feraient n’importe quoi pour voir ces prophéties se réaliser. 

 
Vous n’avez pas besoin d’avoir peur de ces plans, car les Forces de Lumière ont des plans détaillés visant à 

prévenir la plupart de ces prophéties. 
 

 

 

 
11-12 novembre, 2023  

CONFÉRENCE DE L’ASCENSION DE CHIANG MAI – THAÏLANDE 
 

La pierre de Cintamani comme code secret  
 

Les Forces de la Lumière doivent donc commencer à éliminer couche par couche toutes les ténèbres pour assurer 

la Victoire de la Lumière. Les Forces de la Lumière ont commencé à activer le Code secret. Je vais en parler 

maintenant.  

 

Il y a des millions d’années, on savait que cette planète deviendrait le point central d’un processus très important 

dans l’histoire galactique. Ce système solaire est situé à un point focal de la galaxie. Il est très proche de 

l’autoroute galactique, je dirais. Il est situé dans un filament de plasma qui ouvre la porte des étoiles. Il y a donc 

de nombreux trafics galactiques autour de ce système solaire. La planète Terre est donc considérée comme un 

bien immobilier de premier ordre dans la galaxie. La planète la plus prisée de la galaxie. De nombreuses races 

galactiques ont leur propre agenda pour cette planète. Lorsque les Forces de la Lumière galactiques s’en sont 

rendu compte, elles ont envoyé un code secret sur cette planète pour le moment où l’acte final aura lieu. Elles ont 

envoyé des pierres spéciales qui doivent être activées au moment opportun.  

 

La première est la pierre Cintamani. Les pierres Cintamani ont été envoyées sur cette planète depuis le système 

stellaire de Sirius. Elles seront activées au moment opportun pour transmettre l’énergie de l’Événement. Nous 



avons commencé les missions pour enterrer les pierres Cintamani dans une grille planétaire il y a de nombreuses 

années. Cela fait partie d’un grand projet de l’être ascensionné Saint-Germain. C’est un être qui supervise le 

processus de construction et de création du réseau planétaire de Lumière. Sous le nom de code de « Nouvelle 

Atlantide », il m’a contacté il y a des années pour continuer à construire ce réseau de Lumière afin de se préparer 

à l’Événement et au basculement polaire à venir. Ce réseau est constitué de nombreuses lignes de ley et de vortex 

des plans plasmatique, éthérique, astral et mental. Il transmet la Lumière provenant de divers systèmes stellaires 

et aussi du Soleil Central Galactique. Cette Lumière sera distribuée autour de la planète pour assister et guérir le 

processus de libération et d’Ascension. Elle stabilise également la planète afin d’éviter un basculement polaire 

prématuré. Certains pays de cette planète ont créé des réseaux de Travailleurs de la Lumière très puissants. 

 

Réorganisation des Forces de la Lumière  
 
Comme je l’ai écrit dans mon blog il y a quelques semaines, il y a eu une forte réorganisation des Forces de la 

Lumière. Saint-Germain a pris le contrôle des activités en surface et sous la surface, ainsi que des activités dans 

le Système solaire et dans l’espace pour le processus de libération. De nombreuses races qui ont participé aux 

Forces de la Lumière pour le processus ont été complètement épuisées et ont reçu trop de traumatismes liés à la 

guerre. Ils étaient dans les forces pour combattre les énormes araignées dans les bases souterraines. Beaucoup 

d’entre eux ont été traumatisés par ces batailles. Ils sauvaient des enfants et des humains capturés. Je dirais que 

80 % d’entre eux ont quitté le Système solaire pour se faire soigner. Seules les Forces de la Lumière et les races 

cosmiques les plus qualifiées restent dans le Système solaire. Nous sommes dans une zone de guerre déclarée. 

C’est un endroit où des opérations militaires ont lieu pour éliminer toute l’obscurité de la planète. Ceux d’entre 

vous qui sont connectés à « l’équipe du Commandement 12:21 » ont peut-être découvert que beaucoup de ces 

êtres qui étaient connectés avec vous ne sont plus là. Leur taille est réduite, mais ils sont plus efficaces. Tous les 

êtres qui ont eu trop de traumatismes de guerre et trop de peur ont dû partir. Seuls les êtres qualifiés, à l’esprit 

stimulant, sont restés. 

 

Il n’en reste que quelques-uns, pas autant qu’avant. Ils font partie de l’équipe du Commandement 12:21 qui 

assiste les Travailleurs de la Lumière. Une autre équipe assiste les chambres à tachyons. Une autre équipe assiste 

le réseau planétaire de Lumière. Une autre équipe assiste les opérations militaires à la surface avec le Mouvement 

de la Résistance. Ils sont donc moins nombreux, mais plus efficaces. 

 
Il existe également d’autres races qui ont apporté de nombreuses pierres à la surface de la planète. On les appelle les 

tectites. Certaines tectites sont tombées au Tibet, une région très spéciale où l’on trouve des pierres diverses et variées 

provenant de différentes races, il y a des millions d’années. Pour l’instant, je ne peux en mentionner que quelques-

unes. Elles sont encore classifiées. Il existe également d’autres pierres spéciales qui resteront secrètes jusqu’à ce 

qu’elles soient découvertes à la surface de la planète. Au moment opportun, elles seront également activées. 

 

Si les Travailleurs de la Lumière ne se battaient pas entre eux, la guerre en Ukraine et à Gaza n’aurait pas eu lieu. Si le 
réseau énergétique était stable, les forces obscures ne pourraient pas organiser la guerre. Mais d’un autre côté, nous 
avons empêché tant de guerres, peut-être 20 ou plus. Nous avons empêché une guerre en Ukraine à cinq reprises, la 
guerre entre l’Iran et Israël à quatre ou cinq reprises. Mais nous ne pouvons pas tout empêcher, parce que c’est tout 
simplement trop.  
 
Il est donc très important, à partir de maintenant et jusqu’à l’Événement, de stabiliser et d’améliorer la grille 
énergétique planétaire autant que possible. C’est pourquoi nous enterrons des pierres Cintamani et Cintamani 
Galactiques, nous construisons des chambres à tachyons, nous faisons des méditations de masse, nous créons des 
groupes de la Sororité de la Rose, nous préparons des bijoux de la Déesse pour apporter plus d’énergie de la Déesse. 
Tout cela a pour but de stabiliser la grille énergétique planétaire. Il s’agit d’une opération « Nouvelle Atlantide » sous 
la direction de Saint-Germain. Il est le commandement suprême de l’opération à la surface de la planète. Il veut que 
cette grille soit stable pour que les transitions se fassent en douceur, avec le moins de souffrance possible. 
 
Saint-Germain est un être cosmique et un commandant du plan des opérations de surface. C’est lui qui a créé le 

compte de garantie en 1775. Il investissait cet argent à partir de 1775 et les intérêts s’élèvent aujourd’hui à des 

milliards de dollars, en attente d’être reversés à l’humanité. Cet argent ne peut pas être débloqué pour le moment, 

car il est confisqué. Si la fiducie de Saint-Germain souhaite débloquer l’argent directement pour vous, les 

membres de la Cabale intercepteront l’argent et le confisqueront. Et on vous demandera d’où vient l’argent. Ce 

n’est pas encore sûr. Donc, jusqu’à sa réalisation, vous devez vous fier à vos propres compétences de 



manifestation. 

 
 

3 décembre 2023  

MISE A JOUR DE LA SITUATION DE L’ÉVENEMENT 
 

Les pierres Cintamani Galactiques seront également activées le long de l’ancien équateur Atlante. Le but de ces 

pierres Cintamani Galactiques sera de guérir les anomalies subquantiques et d’apporter l’énergie de la Déesse 

Iona.  

 

Tout cela fait partie du projet Nouvelle Atlantide initié par Saint-Germain il y a des années. 

 

 
3 et 4 Février 2024  

CONFERENCE SUR L’ASCENCION PHOENIX, ARIZONA, USA 
 

Saint-Germain et les États-Unis 
 

Nous sommes actuellement dans le pays créé par St Germain dans le cadre du projet appelé "Nouvelle 

Atlantide". C'est un être de lumière. Il s'est réincarné au 18ᵉ siècle. Il a apporté une organisation hiérarchique 

encore plus haute à la surface de la planète pour créer une civilisation plus élevée. Il était très actif en France au 

18ᵉ siècle dans les loges maçonniques, en particulier dans la loge des neuf soeurs. Avec certaines personnes 

comme Benjamin Franklin, qui faisait également partie de la loge. Et avec St. Germain, Benjamin a créé la 

constitution des États-Unis. L'objectif fondamental de la société était de créer le cadre d'une nouvelle société 

dans l'ère du Verseau et de réactiver l'ancien équateur. St-Germain travaillait intensément à cette époque pour 

réactiver la trame énergétique de la planète, afin qu'elle soit prête pour les changements à venir, pour la Nouvelle 

Atlantide. Il était impliqué dans ce processus depuis des centaines d'années. Il a créé le nouveau système 

financier, en plaçant de l'argent sur le compte spécial appelé St-Germain Trust. L'argent s'est accumulé jusqu'à 

40-50 trillions de dollars, qui ont été bloqués par les Cabales. L'argent est bloqué par les Cabales, il sera libéré 

pour toute l'humanité. St-Germain travaille actuellement sur tous les projets. Et surtout depuis le mois de 

septembre de l'année dernière où la situation s'est accélérée. Il est maintenant directement impliqué dans les 

opérations sur la surface de la planète. Il travaille maintenant avec le Commandement Ashtar, le Mouvement de 

Résistance, les Pléiadiens, les Sociétés des Dragons, afin de rassembler suffisamment de puissance pour la 

libération planétaire. 
 

Le projet de la Nouvelle Atlantide 
 

Patrick : Merci Cobra, j'aimerais vous parler de la grille de la Nouvelle Atlantide pour préparer la nouvelle 

société. Saint-Germain a créé les États-Unis avec la nouvelle constitution et la déclaration d'indépendance. 

 

La constitution est maintenant la base légale en accord avec le Codex Galactique. Les Etats-Unis ont donc un 

rôle crucial à jouer dans l'émergence de la Nouvelle Atlantide. Notre équipe travaille pour le projet de grille 

planétaire en plantant des pierres dans des endroits spécifiques tels que Manhattan à New York. Il y a un très 

petit groupe de travailleurs de la lumière dévoués aux Etats-Unis, et quelques-uns sur la côte Est. Si vous 

souhaitez vous joindre à nous, n'hésitez pas à nous contacter. Au cours de la prochaine pause, je distribuerai des 

prospectus avec nos coordonnées. Même si vous n'êtes pas aux États-Unis, n'hésitez pas à me contacter pour 

participer au projet de réseau planétaire. Je suis toujours honoré de collaborer avec des travailleurs de la lumière 

et des guerriers de la lumière enthousiastes. Dans les temps anciens, les prêtres et les prêtresses connaissaient la 

grille planétaire. Ils étaient les gardiens des archives. Les druides pouvaient entendre les anciens chants des 

pierres et de la Terre Mère. Ils étaient au courant de l'arrivée de l'ère de la lumière. Nous vivons une époque très 

particulière. Les pierres de Cintamani sont des pierres exceptionnelles qui ont également été mentionnées dans la 

tradition bouddhiste tibétaine. Enfin, notre rêve devient réalité, et c'est ce que la déesse veut. Bénédictions pour 

la déesse et pour vous tous. 

 

QUESTION : Pouvez-vous préciser comment la civilisation occidentale va se mettre en place ? Les États-Unis 



sont-ils impliqués dans ce processus et quel sera notre rôle ?  
 
COBRA : Les forces obscures font tout ce qu'elles peuvent pour écraser la civilisation occidentale, mais elles n'y 

parviendront pas. Je dirais qu'il y a deux forces puissantes. L'une est la cabale qui veut écraser la civilisation 

actuelle. Et il y a les forces de la lumière qui veulent la préserver. La civilisation sera préservée parce que c'est le 

projet de Saint-Germain. 

 

QUESTION : Pouvez-vous nous parler des changements intervenus dans la Hiérarchie ? La position de St 

Germain a récemment changé. Lucifer est revenu à la lumière. Pourriez-vous nous donner quelques informations 

?  

 

COBRA : L'être appelé Lucifer a été capturé par les forces de la Lumière il y a de nombreuses années. Lorsqu'il 

s'est rendu compte de ce qu'il avait fait, il s'est porté volontaire pour rejoindre le soleil central. Saint-Germain a 

pris le poste de coordinateur du processus de libération planétaire en octobre. Il y a donc beaucoup de 

changements. La Confédération galactique travaille de manière très intensive. Le Commandement Ashtar est 

responsable de la libération planétaire et travaille en collaboration avec Saint-Germain. Ils sont à la tête de 

l'ensemble du processus dans le système solaire. Il y a d'autres êtres supérieurs au-delà de notre système solaire, 

comme Metatron, que j'ai mentionné hier. Le roi du monde Sanat Kumara et d'autres êtres ne se trouvent pas ici. 

Ils ont des centres d'intérêt différents et travaillent depuis la dimension supérieure en divers endroits de la 

galaxie. Ils travaillent tous avec l'énergie du centre de la galaxie. Je dirais que leur structure est devenue plus 

efficace, ce qui correspond à la situation actuelle. 

 

Avril 2024 Eclipse solaire totale  
 

Les forces de lumière ont également demandé comme autre intervention d'enterrer autant de pierres Cintamanis 

galactiques que possible le long de la ligne de ley avant l'éclipse. Ces pierres aideront le processus. Il s'agira 

d'une double activation des pierres Cintamanis galactiques et d'une décision du groupe pour l'avenir de ce pays. 

 

Je dirais que Saint Germain était assez mécontent de la façon dont la situation s'est détériorée aux États-Unis au 

cours des dernières décennies, car son projet initial était de choisir ce pays comme leader pour l'ère du Verseau. 

Aujourd'hui, la situation s'est améliorée. C'est pourquoi je peux maintenant vous donner quelques instructions. 

 

Californie et Arizona 
 

Le commandant de la surface est St Germain qui a beaucoup d'expériences après de nombreuses réincarnations. Il y a 

eu d'autres personnes qui véhiculaient la même âme que le Comte St Germain. Il était ministre français de la guerre. 

Sa réincarnation passée était donc générale. Il sait comment s'y prendre. A ce stade, les opérations militaires à la 

surface de la planète doivent être conformes au Codex Galactique. 

 

Corps de lumière 
 
Saint-Germain travaille à la surface de la planète de la même manière qu'Ashtar travaille dans l'espace. Ils se 

coordonnent tous pour cette libération planétaire. Les vaisseaux du commandement d'Ashtar se sont considérablement 

développés dans tout le système solaire, et ils se développeront encore plus dans les prochains mois. 

 

 

29 mars 2024  

INTERVIEW SUR « L’ECLIPSE SOLAIRE AUX USA » PAR LA SORORITE DE LA ROSE 
 

Debra : Parlons donc un peu de l’histoire des États-Unis. Un aspect voilé est le rôle joué par Saint-Germain 

dans la création des États-Unis et dans l’élaboration de la Constitution. Au cours de cette méditation, nous 

l’invoquerons pour nous accompagner dans cette transition. Or, beaucoup de gens ne connaissent pas Saint-

Germain. Ils connaissent peut-être son incarnation en tant que Comte de Saint-Germain dans les années 1700, 

où il a acquis une grande notoriété dans la haute société européenne, mais ils ne sont peut-être pas conscients de 

son existence en tant que Maître Ascensionné, ni du rôle important qu’il a joué dans la création des États-Unis. 



Souhaitez-vous partager des informations sur le rôle de Saint-Germain ? Et est-il vrai qu’il a créé la 

Constitution avec Benjamin Franklin ?  

 

Cobra : D’accord. Au XVIIIe siècle, il était très actif en France et il existait un lien assez fort entre la France et 

les États-Unis, et il y avait beaucoup de soutien dans la haute société française pour la création d’États-Unis 

indépendants. Et il y avait des gens qui étaient positionnés dans des loges maçonniques françaises à cette époque-

là. Certains d’entre eux ont également eu une grande influence dans la création des États-Unis et dans 

l’élaboration de la Constitution. Et l’un d’eux était Benjamin Franklin, qui était membre d’une loge maçonnique 

française assez importante, et il avait des contacts avec Saint-Germain. Saint-Germain est en fait apparu une 

ou deux fois au cours de la période de formation des États-Unis sur le plan physique, et il a inspiré la création de 

la Constitution et la création de la Déclaration d’indépendance. Il savait que les États-Unis, en tant que pays, 

avaient un grand potentiel. Et j’en parlerai plus tard lors de cette interview.  

 

Debra : D’accord, bien. Oui, Saint-Germain a déclaré que « l’Amérique est le joyau de mon coeur » et qu’il a un 

penchant tout particulier pour l’Amérique. Pourquoi est-ce, je veux dire, qu’est-ce qui est si important aux États-

Unis ?  

 

Cobra : Les États-Unis en tant que pays indépendant sont en fait un projet, une partie du projet de Saint-

Germain appelé la Nouvelle Atlantide. Son objectif était de recréer la civilisation de Lumière qui existait sur 

cette planète à l’époque de l’ancienne Atlantide, il y a des dizaines de milliers d’années. Et sa mission était, et est 

toujours, de recréer cette civilisation de Lumière. Et comme les États-Unis ont été formés en tant que pays 

indépendant, ils ont eu un énorme potentiel pour apporter liberté et d’indépendance à leur population, et ainsi 

créer une base sur laquelle cette nouvelle société pourrait naître. C’était son projet, et c’est toujours son projet, et 

c’est pourquoi les États-Unis étaient si importants, et toujours aussi importants pour lui. 
 

Debra : Ah, le modèle. C’est intéressant. Alors, quel est le rôle de Saint-Germain dans ce domaine désormais, 

tant pour les États-Unis que pour la planète ?  

 

Cobra : D’accord. Ce qu’il fait, c’est réactiver la grille de Lumière autour de la planète. Je dirais qu’il existe un 

réseau de courants éthériques qui englobe la planète, et le maintien de cette grille de Lumière et la stabilisation de 

la grille de Lumière peuvent garantir la ligne temporelle la plus positive possible pour la planète. Et aussi, il 

inspire ceux qui sont prêts à recevoir son inspiration pour recréer cette civilisation de Lumière, pour reconstruire 

à nouveau cette civilisation de Lumière sur la planète.  

 

Debra : Comment suggéreriez-vous que nous nous connections avec Saint-Germain pour faire cela ?  

 

Cobra : La première chose est que chacun se familiarise davantage avec qui il était et qui il est, et médite sur sa 

présence, invoque sa présence, et il répondra.  

 

Debra : Intéressant, merci. D’après ce que nous comprenons, Saint-Germain était également en train de créer le 

nouveau système financier, le finançant avec un compte spécial appelé Saint-Germain Trust, et cet argent 

s’accumulait jusqu’à 40 à 50 000 milliards de dollars et qu’il serait donné à l’ensemble de l’humanité après 

l’Événement qui fait tomber la Cabale. Pouvez-vous nous en dire un peu plus à ce sujet ? Et aussi, y a-t-il une 

chance qu’une partie de cet argent puisse être débloquée avant cela ?  

 

Cobra : D’accord. Saint-Germain a créé ce fond au XVIIIe siècle, et cet argent a prospéré, bien sûr, beaucoup 

d’intérêts, et il s’élève aujourd’hui à plus de 50 000 milliards de dollars. Et cet argent sera libéré lorsque le 

nouveau système financier sera introduit, et il sera donné à l’humanité, je dirais, comme fonds de démarrage 

initial pour la Nouvelle Atlantide. 

 

Debra : D’accord. Et nous avons discuté plus tôt de l’importance que Saint-Germain a accordée aux États-Unis, 

mais pouvez-vous expliquer davantage quel est le rôle prévu des États-Unis avant et pendant l’Événement, l’Âge 

d’Or suivant et dans l’Ascension Planétaire globale ? Il semble que l’importance des États-Unis soit l’une des 

principales raisons pour lesquelles l’accent est actuellement mis sur la destruction de la République. Est-ce vrai ?  

 

Cobra : En fait, le grand potentiel des États-Unis s’est pleinement épanoui dans les années 1980 et, dans une 

certaine mesure, dans les années 1990, lorsqu’il y a eu un grand réveil spirituel aux États-Unis. Et puis ce réveil a 

été fortement réprimé par les forces obscures. Et je dirais que le potentiel est toujours là, mais il n’a pas été 



pleinement exploité. 

 

 
4 avril 2024  

NOTES PERSONNELLES DE L'ATELIER NEW ATLANTIS A SEDONA 
 

Au moment de l’éclipse solaire, nous prendrons la décision de réactiver les vortex de Lumière et les portails de 

Lumière aux États-Unis. Il y aura la fermeture de nombreux portails des ténèbres et la réactivation des portails de 

Lumière. Saint Germain et d'autres êtres ascensionnés du Commandement Ashtar accélèrent actuellement le 

processus d'Ascension. Il y avait un plan pour l'ascension de l'humanité avant le Grand Oubli de 1996. Ce plan a 

été compromis et, par conséquent, de nombreux vortex d'ascension se sont effondrés. Il y avait 3 principaux 

vortex d’Ascension avant 1996 :  

 

- Los Angeles. Il est fortement lié à l'énergie d'Ashtar  

- Mont Shasta  

- Sedona 

 
Nouvelle Atlantide est le nom de code donné par Francis Bacon (c'est-à-dire Saint Germain) à l'humanité, depuis la 

chute de l'Atlantide.  

 

Il y avait beaucoup de Lumière sur Terre il y a 26 000 ans et avant cela. Il y avait des temples de guérison et 

d'ascension sur Terre jusqu'à ce que les Forces des Ténèbres corrompent le sacerdoce atlante. Les Forces Obscures ont 

commencé à expérimenter des implants. Il y avait d’énormes cristaux en Atlantide. L’Atlantide entière a été 

submergée sous l’océan à cause d’une expérience qui a mal tourné.  

 

L'objectif de Saint Germain est de ramener l'Atlantide. Les États-Unis disposent des bases nécessaires pour créer la 

Nouvelle Atlantide. En France, il existait de nombreuses loges maçonniques au milieu du XVIIIe siècle, entre 1750 et 

1780. Des membres de la noblesse française faisaient partie de ces loges. De nombreuses âmes se sont incarnées dans 

la noblesse française. Il existait des écoles de mystères en 1775 telles que :  

 

- Loge des 9 Soeurs  

- Lodge Candorra  

- Loge Philalèthe  

- Isis Lodge 

 

Benjamin Franklin était membre de la Loge des 9 Soeurs. Là, il reçut des instructions pour construire les États-

Unis. Il a reçu des instructions pour rédiger la Constitution américaine et la Déclaration d’indépendance afin 

d’obtenir son indépendance vis-à-vis des Britanniques. Les Français étaient favorables à l’indépendance des 

États-Unis. Saint Germain est apparu à quelques reprises sur le plan physique lors de la rédaction de ces 

documents. Il voulait garantir la liberté au peuple américain. Les Forces Obscures ont infiltré les États-Unis et la 

France via leur système bancaire jésuite. Ils tentent d’éroder la Constitution américaine. Cobra a dit que ce pays 

serait libre. 
 

La Nouvelle Atlantide que nous cherchons à créer ici aux États-Unis sera la troisième phase de l’Atlantide. La 

première Atlantide se trouvait dans le système stellaire des Pléiades. Ce fut la première tentative de construire 

une civilisation harmonieuse de Lumière. Il était très beau mais il a malheureusement explosé lorsque les 

Pléiadiens ont tenté de le déplacer du plan éthérique au plan physique. La deuxième Atlantide était une île de 

l'océan Atlantique. Une civilisation puissante et harmonieuse s’y est bâtie. Les Forces des Ténèbres ont infiltré la 

deuxième Atlantide à ses derniers stades. Cela a conduit à la situation de quarantaine dans laquelle nous nous 

trouvons actuellement. Il y a eu des expérimentations avec les forces naturelles et des expérimentations avec des 

implants. Cela a conduit à un déséquilibre, conduisant à la submersion de toute l’île.  

 

La troisième Atlantide sera une renaissance de la civilisation positive de Lumière qui existait lors de la deuxième 

Atlantide. La troisième Atlantide est un projet de Saint Germain. Saint Germain travaille sur ce projet depuis 

de nombreuses vies. Par exemple, dans son incarnation de Francis Bacon, il a écrit un livre intitulé « Nouvelle 

Atlantide ». Ce livre contenait sa vision de la recréation de l'Atlantide, mais était bien sûr adapté aux concepts 

des gens de l'époque. Dans son incarnation la plus célèbre en tant que Compte de Saint Germain il a contribué 

activement à rapprocher la France et les États-Unis. Il a joué un rôle majeur dans la création des États-Unis. Il 



voulait que les États-Unis soient un endroit où les gens seraient libres de grandir et d’explorer leur spiritualité 

afin de pouvoir éventuellement construire une nouvelle civilisation de Lumière. Saint Germain avait de 

nombreux amis et de nombreuses personnes le soutenaient. De nombreuses personnes suivaient ses instructions 

dans les loges maçonniques au XVIIIe siècle. Les loges maçonniques du XVIIIe siècle n'étaient pas comme les 

loges maçonniques d'aujourd'hui, elles étaient bien plus de la Lumière. Il y avait beaucoup de communication 

entre les Français et les Américains grâce aux loges maçonniques. Cela était lié au mouvement pour 

l’indépendance des États-Unis vis-à-vis des Britanniques, que les Français soutenaient. La Constitution des États-

Unis a également été créée par les membres des loges maçonniques. 

 

Question sur l'intention de Saint-Germain dans l'une de ses incarnations précédentes en tant qu'explorateur 

Christophe Colomb.  

 

Cobra : Sa mission dans cette incarnation était de relier le monde. Les jésuites espagnols en ont fait un mauvais 

usage. 

 

Le processus d'élimination du Rôdeur n'a jamais été effectué auparavant dans l'histoire de l'univers entier et 

constitue un processus de désintoxication intense.  

 

Etat métastable quantique 
 

Les forces de Lumière s’éclaircissent également non seulement au niveau énergétique de la grille lumineuse 

(éthérique, astrale, mentale, etc.), mais également aux niveaux quantique et sous-quantique.  

 

C'est l'un des projets Nouvelle Atlantide de St. Germain. 

 

 

 

Processus de manifestation 
 

COBRA a parlé du processus de manifestation et de la façon dont les Rothschild l'ont utilisé pour prendre le 

pouvoir et contrôler la planète. Nous devons être complètement honnêtes avec nous-mêmes et avoir 

suffisamment de conscience dans nos vies pour voir comment et pourquoi nous choisissons ce que nous 

choisissons.... sinon nos décisions sont faussées et nos vies peuvent être détournées de nos véritables objectifs. 

Par exemple, si un homme veut obtenir l'approbation de son père, il choisit d'étudier la médecine pour devenir 

médecin. Finalement, plus tard dans sa vie, il s'en rend compte et choisit de faire quelque chose de totalement 

différent quelque chose que son cœur voulait vraiment faire au départ. Nos peurs peuvent également déformer et 

inhiber notre pouvoir de voir et de choisir ce que nous voulons vraiment manifester, ce que l'exemple ci-dessus 

montre clairement. La peur ne peut se manifester que par un manque d'honnêteté.  

 

Le processus de manifestation se déroule en trois étapes simples :  

 

1) Décision.  

2) Volonté/Invocation  

3) Action.  

 

Chaque pensée et chaque action crée des ondulations dans le champ infini de la conscience. Nous sommes 

beaucoup plus puissants que nous ne le réalisons. Ceux qui ont le plus de présence JE SUIS connaissent cette 

vérité. Notre présence JE SUIS émane l'énergie de nos croyances. Notre pensée filtre cette énergie avec certaines 

fréquences, puis elle est filtrée par nos émotions et se manifeste finalement sous forme de réalité physique. Nos 

croyances peuvent changer le monde. Nous façonnons la réalité sur cette planète et nous avons des forces 

puissantes qui nous aident - au-dessus et au-dessous de la planète, alors n'ayez pas peur de demander ce que vous 

voulez vraiment. Saint Germain a dit : "Demandez et vous recevrez".  

 

La décision est beaucoup plus efficace si elle vient de notre présence JE SUIS. Nous devons être clairs comme de 

l'eau de roche et cohérents sur ce que nous voulons et ne pas vaciller dans notre pensée. Cela vaut la peine de 

passer du temps à être clair. La cabale nous distrait en nous faisant croire qu'il est égoïste de savoir ce que nous 

voulons et de travailler pour l'obtenir. Après l'Événement, la manifestation se fera beaucoup plus rapidement - 



immédiatement en 5D.  

 

L'invocation et la volonté impliquent l'utilisation de nos émotions pour alimenter le flux d'énergie ainsi que 

l'imagination et la visualisation des spécificités et des détails de ce que nous voulons. Se réjouir, mais ne pas  

en faire une obsession et en fait "laisser aller". Et quoi qu'il arrive, ne pas renoncer à ce que nous désirons 

vraiment. Les Rothschild le savaient et ont continué à persévérer pendant 70 ans, même si cela a été difficile pour 

eux.  

Appréciation L'action est le fait d'agir physiquement et de faire quelque chose qui vous est inspiré sur la base de 

vos décisions antérieures et de l'invocation de ce que vous voulez où vous faites l'expérience de l'énergie de la 

manifestation que vous souhaitez devenant un langage cellulaire. 

 

De la même manière que nous manifestons quelque chose, nous pouvons dé-manifester. Les nombreuses choses 

que nous pouvons avoir dans notre vie et que nous n'aimons pas, existent simplement parce que nous n'avons pas 

pris la décision de leur dire non. Nous avons le pouvoir de simplement nous éloigner des gens et de refuser de les 

rencontrer. Nous pouvons commencer par les choses qui se trouvent dans notre propre environnement - 

possessions, maison, relations, etc. et nous étendre à la planète. 144 000 personnes disant un non absolu (à la 

cabale ayant tout pouvoir sur nous) entraîneraient la percée de la compression. Nous devons prendre la décision 

et rester concentrés. Nous devons être prêts à ne jamais abandonner ce que nous voulons manifester, quoi qu'il 

arrive. C'est ainsi que les Rothschild ont pris le contrôle de la planète. 

 
 

Chakras 
 
Richard - Comment nettoyons-nous nos chakras ou est-ce recommandé ?  

COBRA - Il existe différentes techniques, je ne vais pas entrer dans les détails ici ? Mais généralement vous 

pouvez les nettoyer avec la flamme violette du Maître St Germain. 

 
 

Rayons 
 

Q：Si les guérisseurs du Rayon de Niveau 2 canalisent le rayon de Saint Germain et le rayon d’Andromède le 

11/11, pourraient-ils stimuler l’élan de l’activation du Silver Trigger ? Si oui, quelle cible devraient-ils visualiser 

dans leur esprit ?  

 

COBRA：Le rayon qui sera le plus efficace est le Rayon de Saint Germain. Et même ceux qui ont le Niveau 1 

Saint Germain réagissent, on leur conseillerait de le faire en mettant l’accent sur le 11 novembre. Ceux qui ont 

le Niveau 2 du Rayon Saint Germain peuvent mettre toute l’activation du Silver Trigger lorsqu’ils visualisent le 

processus de guérison dans leur esprit. 

 

Q：En plus d’Abundantia, de Saint Germain et du Rayon d’Andromède, quels êtres pouvons-nous invoquer et 

prier pour soutenir la méditation Silver Trigger ?  

 

COBRA：Vous pouvez invoquer la présence de la Déesse Lakshmi et vous pouvez également impliquer d’autres 

êtres de lumière avec lesquels vous vous sentez aligné et ils aideront à cette activation. 

 

Q：La pièce d’argent tachyonisée avec le logo de la Nouvelle Atlantide et Saint Germain va-t-elle jouer un rôle 

particulier dans l’activation Silver Trigger ?  

 

COBRA：Elle vous assistera dans le processus général d’activation, tout comme d’autres pièces et lingots 

spéciaux en argent. 

 



 
 

COBRA initie les gens aux 13 rayons. Je vous aide à vous connecter aux 7 rayons :  

 

Le 1er rayon - Pléiadien - la guérison du coeur et des relations.  

 

Le 2ème Rayon - Sirien - la joie  

 

Le 3ème Rayon - Orion - intègre votre ombre intérieure, la haine intérieure, guide toutes les choses supprimées.  

 

Le 4ème Rayon - Soleil Central Galactique - la source de notre lumière et de notre évolution et le point de 

connexion à notre but supérieur.  

 

Le 5ème Rayon - Andromède - maîtrise du plan physique, des finances et du physique.  

 

Le 6ème Rayon - Lyre - la créativité.  

 

Le 7ème Rayon - Antares/ Devaron - aide à transcender la dualité pour revenir à l'unité.  

 

En dehors de ces 7 rayons stellaires, j'utilise également les rayons des Maîtres Ascensionnés qui transcendent la 

matrice et vous emmènent au-delà. Lorsque nous nous connectons à leurs énergies, nous invoquons les Maîtres 

dans nos vies.  

 

1. Rayon Sananda - guérit notre coeur, nous amène à l'amour inconditionnel.  

2. Rayon Kuthumi - guérit l'humanité, fait progresser la médecine.  

3. Rayon Ashtar - coordonne la vaste flotte de vaisseaux qui entoure la planète. Nous aide à éveiller nos 

compétences télépathiques supérieures avec la 5e dimension. Nous fait progresser positivement avec la 5ème 

dimension.  

 

4. Rayon St Germain - ramène les écoles de mystère. Abondance financière. La richesse qu'il a créée pour aider 

les travailleurs de la lumière.  

5. Rayon Serapis Bey - se connecte à l'énergie.  

6. Rayon Djwhal Khul   

7. Rayon Sanat Kumara 

 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 



Questions / Réponses 
 

 

LADY NADA (âme jumelle de St Germain) Janvier 2012 
 
U : L'âme jumelle de St Germain est-elle connue ?  
 
COBRA : Oui.  
 
U : Qui est-elle ?  
 
COBRA : Certaines personnes l'appellent Lady Nada mais ce n'est pas le nom le plus approprié je dirais. 
 

Juillet 2012 
 
Alexandra : Alors c'est une question qui a toujours été dans le fond de mon esprit. Vous connaissez les Maîtres 

Ascensionnés comme Saint Germain, etc. Oui. Oui. Comment décririez-vous la différence entre eux et ces très 

hauts ET ou êtres galactiques qui vont se manifester ?  

 

COBRA : Oui. Les Maîtres Ascensionnés sont passés par ce que vous appelez l'Ascension. L'Ascension signifie 

une libération complète. Cela signifie l'illumination complète. Les Maîtres Ascensionnés sont des Êtres qui ont 

dépassé tout attachement au plan physique, aux émotions et au mental. Ils sont au-delà de cela. Par conséquent, je 

dirais que leur conscience n'est plus soumise aux lois de l'entropie. Ils sont au-delà de tout conflit. Les races ET 

positives ne sont pas encore arrivées à ce point. Elles en sont proches, mais elles n'en sont pas encore là. Elles ont 

complètement harmonisé leur intention avec la volonté de l'Unique. Je dirais qu'ils sont amour et lumière purs. 

Mais ils ont encore leurs corps physiques. Ils ont encore leurs émotions. Ils ont encore leur esprit. Ils s'incarnent 

encore sur le plan physique. Ils ne le perçoivent pas comme une illusion. Ils sont encore, dans une certaine 

mesure, soumis aux lois de la gravité. 

 

Avril 2013 
 
Alexandra - Bien. Merci beaucoup d'être venue. Il semble que vous avez beaucoup voyagé. Vous êtes récemment 

revenu de Zurich en Suisse. Comment s'est déroulée cette conférence ? 

  

COBRA - Au début de la conférence, il y avait beaucoup d'opposition de la part du plan astral. Nous avons fait 

une grande percée. Nous avons réussi à activer le Vortex de Zurich. Nous avons travaillé avec notre Maître 

Ascensionné St. Germain à la transformation du système financier de Zurich. Nous travaillons avec certaines 

des principales banques de la région, comme la banque UBS et d'autres banques. Comme vous pouvez le 

constater, ce travail a des conséquences positives et a accéléré le processus de manière significative, y compris 

pour d'autres parties du système financier. En dehors de cela, nous avons très bien réussi à ancrer la présence et 

l'énergie de la Déesse, ce qui est très important pour maintenir l'équilibre sur la planète afin que les choses ne 

deviennent pas hors de contrôle. 

 

Juin 2013 
 

ALEXANDRA : Neal Keenan. Est-ce qu'il fait beaucoup de travail avec l'or physique dont il parle toujours ? 

Vous êtes catégorique sur le fait que l'or a été enlevé de la planète ou caché dans divers endroits. Que pensez- 

vous du rôle de Keenan ? Est-ce qu'il surveille ce prétendu or et qu'il est un porte-parole pour que cela se fasse ?  

 

Cobra : Je le dirais de cette façon. Il y a beaucoup de gens qui travaillent sur cette affaire et ils ne sont pas 

publics. Je ne ferai pas de commentaires sur ce qu'il fait. Mais je dirais que le processus qui est en cours et qui ne 

concerne pas Neal Kennan. Il s'agit de bien d'autres choses. Il est difficile de faire des commentaires à ce sujet 

parce qu'il y a une certaine partie de ce processus que je ne peux pas divulguer en ce moment, donc je ne 



répondrai pas à cette question. 

 

Question : Le China Gold, le St. Germain Trust existe depuis le 18ème siècle et c'est qui qui les contrôle.  

 

COBRA : Personne n'a accès à ces comptes. Le Mouvement de la Résistance a les codes. Les groupes de surface 

n'ont pas pu les obtenir. 

 

Août 2013 
 
Alexandra : N'importe qui. Si une personne fait appel à St. Germain. Pourraient-ils avoir quelqu'un qui n'est pas 

la vraie affaire ?  

 

COBRA : Vous pouvez faire appel à St. Germain vous obtiendrez la réponse de St. Germain. La réponse 

pourrait ne pas vous atteindre. Les Archontes peuvent toujours créer un filtre éthérique et créer un faux 

hologramme de St Germain. 

 

Mars 2014 
 

AM : Mm, intéressant. Maintenant, apparemment, Niel Keenan, comme vous le savez, a été très actif avec les 

comptes collatéraux. Et il pense que la Cabale va planter le système juste pour effrayer les gens, c'était je crois un 

de ses commentaires. Ne fait-il pas référence à l'Événement réel et ne met-il pas de la peur autour de cela ? Je 

veux dire que l'Evénement, la Réévaluation, la Réinitialisation Financière, le Changement, toutes ces choses, ne 

sont-elles pas fondamentalement la même chose ?  

 

COBRA : Ok. Les Jésuites et la Cabale, ils ont un plan pour leur propre version de la Réinitialisation. Et il est 

probablement en train de parler de ce plan. Et ce plan ne sera pas couronné de succès. L'événement réel, la 

réinitialisation et la réévaluation, sera en fait la victoire des forces de la lumière et la défaite complète de la 

cabale. Donc, il n'y a rien à craindre à ce sujet.  

 

Alexandra : C'est intéressant. Et l'or ? Tout le monde suit l'or. Il y a beaucoup d'histoires qui sortent comme quoi 

la Russie et la Chine, ils disent que la Chine est le détenteur numéro un de l'or et ils ont dit que la Russie vient 

juste de se hisser comme le deuxième plus grand détenteur d'or sur la planète. Quel est votre sentiment à ce sujet 

et quelles en sont les connotations pour l'économie américaine ?  

 

COBRA : Il y a de nombreuses couches à cela, encore une fois. Il y a les histoires officielles dans les médias de 

masse, et il y a des fabrications dans les médias alternatifs, il y a des histoires de désinformation là. Mais voyez-

vous, personne ne sait où se trouve l'or parce que l'or n'est plus à la surface de la planète. Vous avez des barres de 

tungstène plaquées or dans les banques centrales, et c'est en gros tout ce que vous avez. Où est l'argent, où est l'or 

? Ce sont les questions que je voudrais poser aux gens, réfléchissez-y. Tout le monde parle des comptes de 

garantie, tout le monde parle du St Germain Trust, la question est : où est l'argent ? Tout le monde parle de 

Trillions de dollars mais personne ne les a jamais vus. Je sais qu'il y a des photos qui circulent sur internet et si 

j'additionne tout cet or, vous obtiendrez peut-être trois mille livres.  

 

Alexandra : Donc l'or est détenu à un niveau dimensionnel ? Explique-moi ça.  

 

COBRA : L'or a été pris par la Résistance il y a environ un an, et il attend dans un certain endroit le bon moment 

pour être donné à l'humanité. Et bien sûr, la condition que la Résistance leur a donnée est que vous devez 

conclure un accord sur ce que vous allez en faire, et comment vous allez le faire. Et l'Alliance de l'Est a eu une 

grande opportunité en février de l'année dernière, mais ils n'ont pas été en mesure de faire un consensus alors ... 

désolé pour cela.  

 

Alexandra : Oui, c'est dommage. Et vous pensez que l'argent ne sera pas disponible avant l'horizon des 

événements ?  

 

COBRA : L'argent ne sera pas disponible avant l'événement parce que la cabale aura le contrôle de l'argent 

jusqu'au tout dernier moment possible. C'est leur dernier recours en matière de pouvoir. Ils libéreront tout le reste 



avant l'argent, car si vous avez l'argent, vous pouvez changer les choses. Les gens ne sont pas fauchés et sans le 

sou sans raison et la raison [la Cabale les garde sans le sou] est qu'ils ne seront pas en mesure de faire quoi que ce 

soit, ils ne peuvent pas développer des dispositifs d'énergie libre, ils ne peuvent pas lancer des fusées, ils ne 

peuvent pas créer des vaisseaux spatiaux privés, ils ne peuvent pas faire tout ce qu'ils veulent faire. 

 

Avril 214 
 

Alexandra - C'est vrai. Alors COBRA, qu'en est-il de la distribution réelle de l'argent ? Il y a tellement de conflits 

d'information sur la façon dont ils vont déterminer cela. Est-il vrai, parce que j'ai vu des informations de la part 

des Maîtres Ascensionnés, est-il vrai que ceux qui travaillent très diligemment pour la planète, à travers des 

causes humanitaires, recevront-ils des paiements avant les autres ?  

 

COBRA - En fait, après l'événement, une partie de l'argent sera distribuée assez rapidement. Certaines personnes 

qui ont été très très dévouées recevront une certaine somme d'argent de la part du St. Germain Trust. L'argent 

sera disponible dans les 3 semaines après l'événement. 

   

Novembre 2014 
 
U : J'ai entendu dire que St Germain était très actif auprès des rois et reines de France avant la révolution, est- ce 

vrai ?  

 

COBRA : Oui, c'est vrai.  

 

U : Que faisait-il avec eux, c'étaient des marionnettes des Archontes non ?  

 

COBRA : Pas tous, il essayait de les influencer de manière positive, et il savait exactement ce qui allait se passer 

avec la révolution française, bien que la révolution française ait eu un bon départ, elle a été déformée par les 

Archontes et s'est transformée en un règne de terreur. Il mettait donc en garde certains individus contre cela, et 

essayait de mener ce changement d'une manière plus équilibrée, bien sûr il n'a pas réussi parce que les gens ne 

l'écoutaient pas  

 

Janvier 2015 
 
U : Francis Bacon était-il vraiment St Germain avant son ascension ?  

 

COBRA : Oui.  

 

U : Est-ce vraiment lui qui a écrit les histoires de Shakespeare ?  

 

COBRA : Oui  

 

Juin 2015 
 
Il a indiqué qu'il y a d'autres comptes. Il a dit que le fameux compte St Germain était en fait celui d'une dynastie 

qui avait un rapport avec la richesse et l'or de Marco Polo et il a dit que cela se trouvait dans le fief 

autrichien/hongrois là-bas. Seriez-vous au courant de cela ? Pourriez-vous vous entretenir avec lui ?  

 

COBRA - Oui, en fait, le comte de Saint Germain avait un compte bancaire qui se trouvait à cette époque. Ce 

n'était pas l'Autriche/Hongrie. C'était l'empire autrichien - l'empire des Habsbourg... Ce compte bancaire se 

trouvait dans cette région et oui, une partie de cet or provient de Marco Polo et d'autres, je dirais, familles de la 

noblesse blanche de Florence et d'autres villes du nord de l'Italie. Comme vous le savez, le comte Saint Germain 

a été banni à plusieurs reprises et il a visité d'autres endroits en Italie à plusieurs reprises. Il a en fait été éduqué 

par une famille Médicis. C'est juste un petit détail auquel les gens doivent réfléchir. Il existe des liens profonds 

entre les familles de la noblesse blanche en Italie et le comte Saint-Germain, et il a reçu une partie de la richesse 



de ces familles pour la mettre sur son compte en banque. Et, oui, ce compte bancaire se trouvait dans la région de 

l'empire d'Autriche/Hapsbourg.  

 

Février 2016 
 
James : Ok, bien sûr. La première question est : que pensez-vous de la Shungite pour la guérison et les pierres et 

de l’utilisation des grilles à la manière des pierres Cintamani ?  

 

COBRA : Ok. La Shungite a des propriétés de guérison assez étonnantes. Elle a la capacité d’absorber beaucoup 

d’énergie, donc elle peut être utilisée pour la purification d’un champ énergétique humain, mais son but est très 

différent de celui des pierres Cintamani. Les pierres de Cintamani sont placées dans le réseau énergétique 

planétaire dans le cadre de l’un des plus grands projets pour la Nouvelle Atlantide qui est supervisé par St. 

Germain, et en fait les pierres de Cintamani sont des ancrages clés pour les êtres angéliques qui guérissent et 

restructurent le réseau énergétique planétaire. Le but de la shungite est donc complètement différent de celui des 

pierres Cintamani. 

 

Septembre 2016 
 

Patrick : Ok, COBRA maintenant, je veux poser quelques questions sur la vie après l'événement. De nombreux 

travailleurs de la lumière s'attendent à recevoir des fonds de prospérité et leur part du trust de Saint-Germain. Je 

me demande comment le Mouvement de la Résistance va distribuer ces fonds aux personnes qui ont plusieurs 

comptes bancaires, ou aux personnes qui n'ont pas de compte ? 

 

COBRA : Eh bien, ce n'est pas un problème pour les personnes qui ont plus de comptes bancaires, ils peuvent 

distribuer où ils le souhaitent. S'ils n'ont pas de compte bancaire, il y a d'autres façons de distribuer, certaines 

seront des contacts physiques directs, il y a de nombreuses façons de le faire, ce n'est pas si difficile, c'est juste 

une question de logistique, donc ce n'est pas du tout un gros problème. 

 

Janvier 2017 
 
P : Comment Saint-Germain a-t-il géré sa richesse et accumulé sa fortune lorsqu'il était en France ?  

 

COBRA : Il y a plusieurs aspects à cela, l'un d'eux est qu'il était très versé dans les principes de manifestation, et 

avec sa compréhension il suivait ces principes, et quiconque a la même compréhension de ces principes de 

manifestation peut acquérir la richesse de la même manière, et numéro deux il était assez versé dans l'alchimie, il 

utilisait sa compréhension de l'alchimie et des principes de manifestation pour manifester sa richesse.  

 

P : Donc il n'a pas trouvé de travail, il a simplement manifesté sa richesse ?  

 

COBRA : Il n'a pas trouvé de travail. Il a juste suivi sa compréhension du processus de manifestation et en 

faisant cela, il a réussi à acquérir sa richesse. 

 

P : Comment St. Germain a-t-il géré sa richesse et accumulé sa fortune lorsqu'il était en France ?  

 

COBRA : Il y a plusieurs aspects à cela, l'un d'eux est qu'il était très bien versé dans les principes de la 

manifestation, et avec sa compréhension, il suivait ces principes, et toute personne qui a la même compréhension 

de ces principes de manifestation peut acquérir la richesse de la même manière, et numéro deux, il était assez 

versé dans l'alchimie, il utilisait sa compréhension de l'alchimie et les principes de la manifestation pour 

manifester sa richesse.  

 

P : Donc il n'a pas trouvé de travail, il a juste manifesté sa richesse ?  

 

COBRA : Il n'a pas trouvé de travail. Il a simplement suivi sa compréhension du processus de manifestation et en 

faisant cela, il a réussi à acquérir sa richesse.  

 



Février 2017 
 
Aaron -La restauration du Sangreal (alias le Saint Graal) qui supplante tous les autres accords. Il n'y aura plus de 

faux monarques. Tous les documents bidons qui ont enlevé la souveraineté après 300 après JC sont nuls et non 

avenus, validés et scellés au cours de la dernière semaine. Tous les humains sont des monarques. Ils sont guidés 

par la voix de la source. Cela sortira tous les gens de l'esclavage et mettra fin au vol de la confiance du peuple.  

COBRA, pouvez-vous nous donner d'autres informations sur la restauration du Sangreal ?  

 

COBRA -C'est un processus en cours qui culminera à nouveau au moment de l'Événement. Je dirais qu'il y a de 

fortes forces positives occultes qui dissolvent le fond énergétique de l'ancien système qui permettait cet esclavage 

spirituel qui se produisait sur cette planète. (OK)  

 

Aaron -Il est dit que cette Cité-État fait également partie du nouveau centre d'intérêt du géant bancaire suisse 

UBS annoncé un mois plus tard, en mars 2016, lors d'une réunion à huis clos tenue dans le Tennessee avec 

George W. Bush et Bill Clinton ainsi que "300 investisseurs". De même, le gouverneur de Californie Jerry 

Brown dirige secrètement un mouvement de sortie de la Californie (AKA Cal-Exit) et Justin Trudeau encourage 

les États de l'Oregon et de Washington à quitter les États-Unis et à rejoindre le Canada avec la stratégie de 

"balkaniser" les États occidentaux et frontaliers le long du Mexique et du Canada dans des régions qui 

correspondent aux cartes des Jésuites et de l'Agenda 21. Est-ce vrai, COBRA ?  

 

COBRA -Oui, il y a des tentatives dans ce sens. En fait, ce mouvement Cal-exit et d'autres mouvements pour se 

séparer des États-Unis sont soutenus par la Cabale parce qu'ils veulent affaiblir cette région et veulent en fait 

déclencher cette guerre civile dans cette région. Et cela ne réussira pas.  

 

Aaron -Donc, ils essaient de diviser et de conquérir fondamentalement, non ?  

 

COBRA -Oui. Je dirais que la base des États-Unis a été posée en 1776 par certains êtres qui étaient assez 

connectés avec la lumière et guidés par l'être appelé St Germain. Ils ont posé une fondation qui est très solide. Si 

cette fondation est maintenue, bien sûr, les Etats-Unis seront l'un des déclencheurs de l'événement. C'est 

pourquoi il y a maintenant des forces qui essaient de saper cela très intensément...  

 

mars17  
 

Le réseau énergétique de la Nouvelle Atlantide À l'origine, l'équateur de la terre était situé à un endroit différent 

autour de la terre, passant par l'océan Atlantique Nord à travers le continent de l'Atlantide qui existait à l'époque, 

et descendant en Amérique du Sud à travers le Pérou et le Chili. Le déplacement des pôles de l'Atlantide, créé par 

la technologie, a déplacé l'équateur là où il se trouve aujourd'hui. Avec le temps, le système de lignes de ley a été 

détourné par les forces obscures. Le projet de la Nouvelle Atlantide a été lancé au XVIIe siècle par certains 

individus, dont Saint Germain, qui était Francis Bacon dans cette incarnation (dont le nom de code était 

Shakespeare), afin de récupérer la grille énergétique pour les forces de la lumière. Le livre intitulé A Work 

Unfulfilled traite de ce projet. L'Antarctique est un point clé de cette nouvelle grille énergétique, où la cabale 

cache des vestiges de civilisations passées ainsi que des informations qui seront divulguées dans un avenir 

(proche). C'est l'une des raisons pour lesquelles les nazis ont acheté beaucoup de terres et ont occupé cette zone. 

D'autres endroits clés sont le Golfe d'Eden (Arabie Saoudite), Ceylan et le delta de l'Amazone. Beaucoup de ces 

vestiges se trouvent sous des eaux peu profondes et du sable. Les choses ont progressé à un point tel que la 

cabale a très peur des Vaisseaux-Mères (Galactic Central Race). Les stations radar les plus puissantes de la 

cabale pour surveiller l'activité des ET se trouvent à Maui et sur l'île de Diego Garcia. Cependant, le vaisseau 

mère ne peut pas être détecté car il est situé à l'intérieur d'un nuage de plasma. (la même " technologie " cache de 

nombreux vaisseaux ET dans ce qui semble être des formations lenticulaires et autres nuages naturels). 

 

Question : Que pouvez-vous dire de la grille (ou du treillis) blanc-argenté compacté, rempli dans tout l'espace de 

la Terre ?  

 

COBRA : Vous devez préciser cette question.  

 

Question : La Terre est-elle une prison de haute sécurité ou une école spéciale pour la croissance rapide de l'âme 

?  



COBRA : C'est une prison de haute sécurité avec des Archontes et des Chiméra comme gardiens de prison et 

certainement PAS une école. 

 

Aaron - Y a-t-il un lien entre ENKI et St. Germain ?  

 

COBRA - Non. 

 

Juin 2017 
 
P : Ok, la partie suivante concerne la libération planétaire. Comme vous l'avez dit auparavant, si un seul humain 

peut libérer la planète Terre en se connectant à sa pleine présence I AM, pourquoi St Germain n'a-t-il pas libéré 

notre planète en invoquant sa présence I AM il y a 200 ans ?  

 

COBRA : Fondamentalement, il n'était pas assez conscient de la situation planétaire, mais même s'il n'en était pas 

assez conscient, il a eu un impact énorme sur la civilisation occidentale qui se fait encore sentir et se fera sentir. 

Pour réussir pleinement cette mission, il faut donc être conscient de nombreux faits dont il n'était pas conscient à 

l'époque. Et aussi la situation n'était pas prête.  

 
Aaron - Baird Spalding a continué à donner des conférences à la fin des années 1930 et a joué un rôle important 

dans la communauté spirituelle du monde entier. Pouvez-vous nous donner d'autres informations sur M. 

Spalding, COBRA ?  

 

COBRA - En fait, il a été choisi par le Maître Ascensionné St. Germain pour diffuser une partie des 

enseignements des Maîtres Ascensionnés à cette époque. Il a en fait beaucoup contribué à élever la conscience à 

ce moment-là, la compréhension des Maîtres Ascensionnés et la compréhension de cette situation.  

 
Jedi : Wow. C'est vraiment une bonne nouvelle. Ok, la suivante. Après le Premier Contact, de nombreux Maîtres 

Ascensionnés instruiront la population de surface avec leurs corps holographiques tangibles. Nous avons une 

liste des Maîtres Ascensionnés les plus célèbres, et nous aimerions vous demander si nous pourrions les voir face 

à face dans le futur.  

 

Jésus-Christ  

Mère Marie  

Mahomet  

Le Bouddha  

Guanyin  

Laozi  

Le Roi Arthur  

St. Germain  

Kuthumi  

Isis la Déesse  

Ashtar Sheran  

El Morya  

 

Cobra : Oui. Tous, tous ceux de votre liste pourront très probablement se montrer au moment opportun, après le 

premier contact.  

 

Jedi : Ok. Je vais dire ce nom. Ok. (Ok.) Jésus Christ. Oui, ouais ?  

 

Cobra : Je ne ferai pas de commentaires individuels. Vous pouvez lire la liste, mais je dirais que la plupart de ces 

êtres seront capables de se montrer et auront un plan pour se montrer à la population de surface quand le moment 

sera venu. 

 

 

 



Juillet 2017 
 
EM : Vous avez dit que Saint-Germain n'était pas suffisamment au courant de la situation planétaire, et que 

pour réussir complètement cette mission en faisant en sorte qu'un seul humain libère la Terre via une connexion 

totale avec sa présence JE SUIS, il faut être conscient de nombreux faits dont Saint- Germain n'était pas 

conscient à cette époque. En quoi le fait de connaître suffisamment la situation planétaire va-t-il aider à cette 

mission ? Pourquoi les gens ont-ils besoin d'être conscients des nombreux faits dont St Germain n'était pas 

conscient à l'époque ?  

 

COBRA : D'accord. Vous n'avez pas besoin d'être conscient de ces faits pour vous connecter à votre présence JE 

SUIS. Mais si vous êtes conscient de ces faits et en même temps connecté à votre présence JE SUIS, votre 

présence JE SUIS va commencer à transformer ces faits. Et c'est ainsi que vous pouvez être plus efficace dans la 

libération planétaire.  

 

EM : Que voulez-vous dire par " connexion totale avec la présence I AM " ? Pourriez-vous nous donner un 

exemple de la façon dont cette pleine connexion se manifestera, si une personne doit être consciente de 

nombreux faits dont St Germain n'était pas conscient à ce moment-là ?  

 

COBRA : Cette pleine connexion peut se manifester de différentes manières. Cela dépend de l'individu parce que 

votre présence JE SUIS vous donnera toujours des conseils sur la façon dont elle se manifestera, donc c'est une 

situation très individuelle - ce n'est pas la même chose pour tout le monde. 

 

EM : Vous avez dit que St Germain n'était pas assez conscient de la situation planétaire, et que pour avoir un 

succès complet dans cette mission en ayant un seul humain libérant la Terre via la pleine connexion avec sa 

présence JE SUIS, on doit être conscient de nombreux faits dont St Germain n'était pas conscient à ce moment-

là. En quoi le fait de connaître suffisamment la situation planétaire va-t-il aider à cette mission ? Pourquoi les 

gens ont-ils besoin d'être conscients des nombreux faits dont St Germain n'était pas conscient à l'époque ?  

 

COBRA : D'accord. Vous n'avez pas besoin d'être conscient de ces faits pour vous connecter à votre présence JE 

SUIS. Mais si vous êtes conscient de ces faits et en même temps connecté à votre présence JE SUIS, votre 

présence JE SUIS va commencer à transformer ces faits. Et c'est ainsi que vous pouvez être plus efficace dans la 

libération planétaire.  

 

EM : Que voulez-vous dire par " connexion totale avec la présence I AM " ? Pourriez-vous nous donner un 

exemple de la façon dont cette pleine connexion se manifestera, si une personne doit être consciente de 

nombreux faits dont St Germain n'était pas conscient à ce moment-là ?  

 

COBRA : Cette pleine connexion peut se manifester de différentes manières. Cela dépend de l'individu parce que 

votre présence JE SUIS vous donnera toujours des conseils sur la façon dont elle se manifestera, donc c'est une 

situation très individuelle - ce n'est pas la même chose pour tout le monde.  

 

EM : Donc, cela (la connexion PLEINE avec la présence I AM) varie d'une personne à l'autre ?  

 

COBRA : Oui.  

 

Steve - Nous sommes déjà passés par là, n'est-ce pas COBRA ? Dans les cycles de l'humanité. C'est un grand 

cycle qui revient encore, n'est-ce pas ?  

 

COBRA - oui, oui  

 

LE GUERRIER DE LA LUMIÈRE INCONNU - Ouais. Eh bien, je vais y venir... euh... assez rapidement en ce 

qui concerne les différentes flottes qui sont toujours là, bonnes ou mauvaises. Mais ce que je veux faire d'abord, 

c'est nous faire avancer rapidement dans l'histoire et vous savez, l'une des plus populaires prises de position 

contre la règle du sang, vous savez, ces descendants des pré-Adamites, si vous voulez, a été la guerre 

révolutionnaire américaine avec les 13 colonies, vous savez, se sont ouvertement et courageusement dressées 

pour dire "non" à la loi du sang, dirigées par des francs-maçons positifs, les pères fondateurs, mais une chose 

dont on ne parle pas et qui n'a pas été reconnue à sa juste valeur - et une chose oubliée très peu reconnue - c'est la 

guerre civile anglaise qui s'est déroulée dans les années 1640 - vous savez, Oliver Cromwell et ses armées 



parlementaires contre le roi de sang qui régnait à l'époque et, COBRA, vous aurez peut-être la réponse à cette 

question. Y a-t-il un lien entre... tout d'abord, est-ce que le côté d'Oliver Cromwell de la guerre civile anglaise... 

était en fait influencé en coulisses par la noblesse blanche ou les francs-maçons positifs et est-ce que l'une de ces 

familles de la noblesse blanche ou les francs-maçons positifs ont un lien avec la guerre révolutionnaire 

américaine et les francs-maçons positifs avec les pères fondateurs ?  

 

COBRA -Oui. En fait, je vais d'abord parler de la guerre révolutionnaire anglaise. Il y avait une influence 

positive de certains groupes rosicruciens dans les coulisses et certaines familles de la noblesse blanche positive. 

Ils voulaient faire exactement cela - mettre fin à la règle de la lignée sanguine. C'était leur but - et cela n'a pas été 

aussi réussi qu'ils l'avaient espéré. Cela a déclenché quelque chose... 

 
LE GUERRIER DE LA LUMIÈRE INCONNU - Il a réussi, mais huit ans plus tard, probablement par la magie 

noire, la corruption, les assassinats, les malédictions, les sorts, .... nous savons comment ils fonctionnent... ils ont 

réussi à regagner de l'influence et à en coller une autre - dans ce cas, la lignée Saxe-Cobourg...  

 

COBRA -En fait, ce n'était pas un succès suffisant parce que les lignées continuaient à régner dans les coulisses 

ou parfois même directement - ce n'était pas ce qu'ils espéraient, alors ils - les Forces de la Lumière ont créé un 

plan plus approfondi qu'ils ont exécuté par le biais de certains groupes positifs de francs- maçons et cela a 

commencé en France en 1775. C'était une année décisive parce que certaines loges ont été créées à Paris et St 

Germain était la force derrière ces loges - en relation avec Benjamin Franklin - qui a commencé ce mouvement 

d'indépendance aux Etats-Unis et la Constitution des Etats-Unis a été énoncée d'une manière telle que si elle était 

complètement respectée, elle effacerait la Cabale des Etats-Unis. Et c'est pourquoi la cabale est si allergique à la 

Constitution parce qu'elle protège l'individu souverain et elle protège l'état souverain basé sur un groupe 

d'individus souverains et ce projet particulier des Forces de Lumière a réussi jusqu'à un certain point et sans ce 

projet, nous serions au Moyen Age en ce moment. 

 

Janvier 2023 
 

Jedi : Lors de la Conférence de l’Ascension de Paris, vous avez mentionné que Boucher cachait de nombreux 

mystères de la Déesse dans ses peintures. Ses œuvres ont créé une zone tampon d’énergie dans la haute société 

française qui a empêché la France de s’effondrer complètement pendant la Révolution française. Si la plupart des 

membres de l’aristocratie française et des familles riches ne comprenaient pas ces secrets, comment exactement 

ses œuvres pouvaient-elles protéger la société française de son époque ?  

 

Cobra : Les gens ne comprenaient pas son travail à un niveau conscient, mais l’énergie de son travail influençait 

leur subconscient et l’alignait davantage avec l’énergie de la Déesse.  

 

Jedi : Ok. Compris. Tout comme nous regardons la Fleur de Vie. Les gens ne peuvent pas la comprendre, mais ils 

en reçoivent l’énergie.  

 

Cobra : Oui. Oui. 

 
Jedi : Ok. Le Petit Trianon lui-même est un petit château pour la reine Marie-Antoinette, et Maître Saint-

Germain y est venu plusieurs fois pour instruire les mystères de la Déesse et ancrer l’énergie de la Déesse. Est-

ce que Maître Saint-Germain a transformé son château en un Temple de la Déesse convenant à une résidence à 

long terme ?  

 

Cobra : Oui. Et ce lieu aura un certain but spécifique après l’Événement, qui ne doit pas encore être révélé. 

 

Jedi : Dans le livre « La Présence Magique » (Godfré Ray King), Maître Saint-Germain a dit que l’existence de 

l’or dans le quartz blanc est sa formation la plus pure dans la Terre actuellement. Quels sont les avantages 

physiques et spirituels d’une telle sorte d’or si nous le portons ou le mettons autour de nous ?  

 

Cobra : L’or avec le quartz crée une combinaison très puissante et très bénéfique qui nous connecte avec notre 

moi supérieur et renforce notre libre arbitre. C’est donc une combinaison très bénéfique, très spirituelle et très 

puissante.  

 



Jedi : Wow. Super. Peut-on obtenir des effets similaires si l’on colle une feuille d’or tachyonisée sur du quartz 

blanc ?  

 

Cobra : Non, il faut que ce soit de l’or naturel dans le quartz.  

 

Jedi : Ok. J’ai compris. Est-ce que ce serait encore mieux si je remplissais du quartz blanc tachyonisé avec de l’or 

tachyonisé ?  

 

Cobra : La même réponse que pour la question au-dessus. 

 

Juin 2023 
 

Debra : D’accord. Lors de la conférence de Taipei, vous avez dit à propos de la création de l’abondance : « une 

fois que vous commencez à accomplir vos missions, vous pouvez utiliser l’énergie de Saint-Germain pour 

obtenir l’abondance dont vous avez besoin ». Beaucoup de Travailleurs de la Lumière qui pensent accomplir leur 

mission de vie manquent de prospérité, alors pourriez-vous expliquer pourquoi il en est ainsi ? Et qu’est-ce qui 

peut aider, y compris comment utiliser l’énergie de Saint-Germain pour aider ? Y a-t-il une chance que les 

fonds de garantie créés par Saint-Germain pour les Travailleurs de la Lumière actifs puissent être libérés avant 

l’Événement ?  

 

Cobra : D’accord. Je dirais que les Travailleurs de la Lumière ont beaucoup de choses à traiter à l’intérieur. 

L’état de conscience des Travailleurs de la Lumière n’est pas aussi bon que prévu. Il y a beaucoup de travail 

intérieur à faire, et une fois que ce travail intérieur sera fait, les Travailleurs de la Lumière pourront avoir un 

canal assez fort et assez pur pour manifester l’abondance. Donc, le travail intérieur prioritaire à ce stade. Et à 

propos des fonds collatéraux, il est très peu probable qu’ils soient libérés avant l’Événement. 

 

Katherine : Je vois. Oui. Ok. Pourriez-vous nous en dire plus sur la Grande Loge fondée par le Comte de Saint- 

Germain, Saint-Germain en français à l'époque et pourquoi Paris a été choisi en cette année 1775 (Année de la 

Lumière), je suppose.  

 

COBRA : C'est une partie d'un grand projet qui a été initié par le Comte de Saint-Germain déjà au 17ème siècle 

appelé la Nouvelle Atlantide. Et il était prévu qu'un certain groupe d'âmes s'incarne en France et surtout à Paris 

depuis le début du 18ème siècle et ces âmes se sont rencontrées et ont activé des codes de Lumière. Et Saint 

Germain a contacté certaines de ces personnes, surtout à Paris. Et la plupart de ces personnes faisaient partie de 

Loges maçonniques, des Loges maçonniques libres positives. Et en 1775, il y a eu un grand flash d'énergie 

venant du centre galactique, activant certains vortex énergétiques dans la grille énergétique planétaire. Et 

certaines de ces... Il y a eu certaines activations tout au long de l'année 1775, notamment le 21 mars 1775. Et à 

travers ces initiations, beaucoup de Lumière a été ancrée et c'était l'un des projets, sous- projets du projet de la 

Nouvelle Atlantide, qui a été créé par le Comte de St Germain.  

 

La Grande Prêtresse et la loge franc-maçonne de Parisis : http://2012portal.blogspot.com/2019/04/the- high-

priestess.html  

 

Katherine : Ok, merveilleux. Cela nous amène à la question sur les prêtresses car le Sisterhood est évidemment 

un nom féminin et le Comte Saint Germain étant un homme. Nous nous demandons le lien, la connexion, avec 

les prêtresses et pourquoi ont-elles activé la Kundalini planétaire spécifiquement à Notre Dame entre le 8 et le 11 

novembre 2018 ?  

 

COBRA : Oui, Saint-Germain est un homme et il s'est incarné dans un corps masculin parce que c'était plus 

facile pour lui de faire le travail. Il avait plus de liberté de mouvement, plus de liberté d'action. Mais je dirais que 

beaucoup des personnes qu'il a initiées étaient des femmes. Certains des dirigeants des loges maçonniques avec 

lesquelles il était impliqué étaient des femmes et beaucoup de personnes de son cercle intérieur, de son école 

mystérieuse intérieure, étaient également des femmes. Et maintenant qu'il y a cette impulsion pour réactiver le 

vortex de Paris, les prêtresses du Mouvement de Résistance sont remontées à la surface à Paris près de Notre 

Dame en 2018 et ont activé le vortex, ont recommencé la réactivation du vortex, entre le 8 et le 11 novembre 

2018.  

(Les Secrets Cachés de Notre Dame et les Parisii d'Isis : https://gnosticwarrior.com/the-parisii-of-isis.html)  



Katherine : Et c'était pour implanter plus de Lumière à cet endroit, ou cela avait-il un rapport avec la ligne 

temporelle ?  

 

COBRA : Il y avait plusieurs objectifs. L'un d'eux était la réactivation du Vortex de la Déesse de Paris. Le second 

était une réactivation de la Kundalini planétaire, afin que cette situation avec la Révolution française puisse 

guérir comme vous le savez probablement, le mouvement des gilets jaunes a commencé quelques semaines, une 

ou deux semaines après le 8 novembre 2018. Et c'était une réponse directe à cette impulsion de la Kundalini. 

Donc, les gens recommencent à se battre pour leur liberté et cette fois, les forces de la lumière essaient de faire 

tout ce qu'elles peuvent pour diriger ce combat de libération d'une manière qui ne sera pas mal utilisée.  

 

Katherine : Ok, super. Parfait. Certains chercheurs et historiens alternatifs disent que certains monuments sacrés 

en France ont été construits à des endroits particuliers afin de créer des géométries particulières, comme la 

Merkabah. C'est notamment le cas en pays cathare, dans le sud-ouest de la France. Pouvez-vous nous expliquer la 

raison précise de ce phénomène ?  

 

COBRA : Les Cathares et les Templiers étaient liés à certaines connaissances occultes et à des connaissances sur 

la Merkabah et le corps de Lumière faisait partie de ces connaissances. Et beaucoup de monuments cathares et 

templiers étaient positionnés stratégiquement pour refléter cela et cela faisait partie du projet de géométrie sacrée 

pour... je dirais, réactiver le groupe ou le corps de lumière planétaire. C'était la raison principale de tout cela dans 

les coulisses. 

 

Katherine : D'accord. D'accord. Ok. Donc la troisième partie de ce point sur l'histoire concernerait la Renaissance 

et les familles des Dragons. Nous sommes très curieux à ce sujet, la noblesse blanche en particulier. Et vous avez 

dit que la société des Dragons a initié la Renaissance au 16ème siècle et que l'année 1504 avait été importante, on 

peut voir dans le Trianon à Versailles, une certaine influence asiatique dans la décoration. Et par exemple un 

cabinet asiatique. Il y a une rumeur qui dit qu'à l'époque de la prêtresse Marie- Antoinette, il y avait un pavillon 

chinois. Les Dragons étaient-ils donc en contact avec certaines familles de la noblesse blanche au cours des 

siècles suivants ? Et pouvons-nous sentir en Europe une nouvelle connexion avec eux et la déesse Dou Mou ?  

 

COBRA : Ok. Oui, c'est un sujet assez complexe. Les familles de dragons ont initié la Renaissance déjà au 

15ème siècle. Il y a eu quelques voyages de Chine avec des bateaux. Certains émissaires chinois sont venus à 

Florence en apportant des documents, des connaissances, de la compréhension. Et c'est ce qui a donné 

l'impulsion à la Renaissance aux 15e et 16e siècles en Italie. Ensuite, je dirais que, surtout au 17e et au début du 

18e siècle, les jésuites ont voyagé en Chine et ont exercé une grande influence sur la cour chinoise. Et ont 

également apporté de nombreuses idées de la Chine en Europe. Mais cela a également déclenché une réaction 

positive, car certaines des idées chinoises ont pris place et se sont développées, notamment à Paris au 18e siècle, 

où il y avait un fort mouvement et une forte fascination pour la culture chinoise. Et Marie-Antoinette était très 

friande de porcelaine chinoise. Et avant elle, Madame la Pompadour était également très friande de porcelaine 

chinoise. Et il y avait de nombreux cabinets asiatiques dans les cours d'Europe au 18ème siècle. Et il y avait aussi 

des loges occultes liées aux familles du Dragon, par exemple, les Frères Asiatiques, qui étaient actifs en 

Allemagne à la fin du 18ème siècle. Ils avaient un certain lien avec les familles du Dragon. La Déesse Dou Mou 

n'était pas la principale influence à cette époque en Europe, mais il y avait beaucoup d'influence des Dragons 

Bleus, en particulier, et Saint Germain avait un lien avec la Chine, un lien fort avec la Chine déjà à cette 

époque. Et il connaissait bien les enseignements taoïstes et les enseignements de la famille du Dragon Bleu.  

(Familles de dragons asiatiques et Déesse Dou Mou : http://2012portal.blogspot.com/2016/11/the-blue- and-

event.html)  

 

Katherine : Hmm. Ok. Merci beaucoup. Donc les prêtresses, il y avait juste pour être clair, elles étaient 

influencées par la culture chinoise et elles avaient de la porcelaine, mais elles avaient aussi quelques, peut- être 

quelques mystères à exercer.  

 

COBRA : Il y avait une quantité limitée de mystères présents, surtout à travers Saint Germain. Il en parlait un 

peu à certaines personnes qui étaient prêtes pour cela. Et il y avait, comme je l'ai dit auparavant, une certaine 

Loge appelée les frères asiatiques en Allemagne qui avaient un certain contact avec les enseignements du Dragon 

Bleu. Ces enseignements étaient donc présents, mais n'étaient pas largement connus. Il n'y avait que des cercles 

très limités d'initiés très avancés.  

 

Katherine : Ok, super. Vous avez également mentionné le lien entre le vortex de Taiwan et celui de Paris. Peux-



tu nous en dire un peu plus à ce sujet ?  

 

COBRA : Oui, il s'agit en fait d'une connexion énergétique forte, qui était déjà établie au 18ème siècle, comme je 

l'ai déjà dit, entre les cours d'Europe et la famille du Dragon à Taiwan. La famille du Dragon à Taiwan était très 

active depuis la dynastie Ming au 17ème siècle et a dû s'infiltrer partiellement au 18ème siècle, mais elle était 

encore très active et a envoyé des émissaires à Paris et dans certaines cours allemandes au 18ème siècle et était 

connectée à Saint Germain également dans une certaine mesure.  

 

Debra : Qu’en est-il de Saint-Germain, qui était connu comme un alchimiste exceptionnel ? Est-ce que lui et 

Francis Bacon, qui est l’auteur de « La Nouvelle Atlantide », sont une seule et même incarnation ? Et lui, en tant 

que Comte de Saint-Germain, ayant réalisé son Ascension à la fin du 18e siècle, a-t-il réussi à dissoudre ses 

implants primaires par des procédés alchimiques très avancés ou par une union hiérogamique avec l’une de ses 

âmes sœurs ?  

 

Cobra : Francis Bacon et Saint-Germain sont deux incarnations du même être. Et oui, avant d’Ascensionner, il a 

dissous ses implants par des processus alchimiques et par une Union Sacrée avec l’une de ses âmes sœurs en 

France. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Victoire de la Lumière ! 
 

 

 

 

 

 

 

Pierre Wingmakers 

25 octobre 2024 
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